
La legisladora radical expresó la preocupación por la situación de la obra social 
e instó al gobierno a respaldar económicamente a la institución para que pueda 
brindar los servicios como corresponde. También cuestionó la ausencia a la con-
vocatoria a comisión de la Ministra de Obras Públicas y el tiempo perdido para 
resolver los problemas en las escuelas. Respecto del Ministro de Economía, dijo 
que presentó una nota pidiendo aplazar el encuentro hasta reunirse con el Supe-
rior Tribunal. Además opinó sobre el resultado de las elecciones en la Universidad 
Nacional de Tierra del Fuego y aseguró que en lugar de una casa de estudios estaba 
funcionando “una unidad básica”. Confió en que el nuevo rector y vicerrectora 
puedan reencauzar el rol que le corresponde, dado que “la comunidad educativa se 
expresó y quiso cambiar una situación que ya no daba para más”.

El Gobierno nacional ordenó un confinamiento estricto hasta el 30 de mayo. La 
medida regirá desde este sábado 22 de mayo a las 0 horas hasta el domingo 30 
de mayo inclusive. Además, el fin de semana del 5 y 6 de junio también habrá 
cuarentena estricta. El COE fueguino pedirá a su par nacional la revisión de la 
medida, dado la escasa población y la relación de incidencia de los contagios por 
habitante. “He convocado para este viernes, a una reunión con el equipo del Mi-
nisterio de Salud, miembros del Comité Operativo de Emergencia y representan-
tes de los Municipios, para volver a analizar nuestra situación epidemiológica y 
sanitaria y así determinar las medidas a adoptar en Tierra del Fuego en relación al 
Decreto de Necesidad y Urgencia del Presidente de la Nación”, dijo el gobernador 
Gustavo Melella. Págs. 10-11
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La medida regirá desde este sábado 22 de mayo a las 0 horas hasta el domingo 30 de mayo inclusive. Además, el fin de semana del 5 y 6 de 
junio también habrá cuarentena estricta.

En casi todo el país

El Gobierno ordenó un confinamiento 
estricto hasta el 30 de mayo
Buenos Aires.- Alberto Fernández anun-
ció por cadena nacional que habrá nue-
ve días de confinamiento estricto para 
todos los distritos del país que estén en 
Alto Riesgo o Alarma epidemiológica. 
Esto comprende al AMBA y a más de 
100 distritos de todas las provincias de 
la Argentina con excepción de La Rioja.
El anuncio se realizó cuando menos del 
5% de la población esta vacunada con las 
dos dosis. Según los últimos datos, son 
2.200.123 personas las inoculadas com-
pletamente contra el coronavirus en la 
Argentina.
La medida regirá desde este sábado 22 
de mayo a las 0 horas hasta el domingo 
30 de mayo inclusive. Solo involucra tres 
días hábiles, ya que el Gobierno resta-
bleció el feriado puente del 24 de mayo. 
Con esta decisión, quedarán suspendidas 
las actividades sociales, económicas, edu-
cativas, religiosas y deportivas en forma 
presencial.
Por su parte, estarán habilitados los co-
mercios esenciales, los comercios con en-
vío a domicilio y para llevar (take away). 
Sólo se podrá circular en las cercanías del 
domicilio, entre las 6 de la mañana y las 
18, o por razones especialmente autori-
zadas.
Terminados estos 9 días, desde el 31 de 
mayo hasta el 11 de junio inclusive se re-
tomarán las actividades en el marco de 
las medidas vigentes hasta el día de hoy. 
Esto significa que se renueva el DNU fir-
mado hace tres semanas ya que el Con-
greso no llegó a sancionar la ley enviada 
por el Ejecutivo para regular las medidas.
Además, el Presidente afirmó que “se 
implementarán las restricciones que co-
rrespondan a cada zona según los indi-
cadores epidemiológicos y sanitarios” y 
que hay una “firme decisión de hacerlas 
cumplir estrictamente”.
Un dato clave es que, si bien el 31 de 
mayo se retoman las restricciones como 
regían hasta hoy, el fin de semana del 5 
y 6 de junio se volverán a restringir las 
actividades en las zonas más críticas, es 
decir, confinamiento estricto nuevamen-
te, solamente por esos dos días.
Además, Alberto Fernández hizo hinca-
pié en las causas que lo llevaron a tomar 

esta decisión: “Se evidenciaron tres pro-
blemas que debemos corregir: en algu-
nos lugares no se cumplieron las medidas 
que dispusimos; en otros se implementa-
ron de manera tardía, cuando es decisivo 
anticiparse a la expansión de contagios; 
y algo fundamental, en muchos lugares 
los controles se relajaron o han sido muy 
débiles o simplemente no existieron. Hay 
ciudades y provincias que tienen su siste-
ma de salud al límite y están al borde de 
no poder dar respuesta”.
En sintonía con esto, adelantó que se uti-
lizarán estos días para fortalecer el pro-
ceso de vacunación: “En los próximos 
meses vamos a contar con 4 millones de 
dosis. En pocas semanas más habremos 
vacunado a la totalidad de las personas 
en riesgo que optaron por vacunarse. Tal 
como anunció Putin, el Fondo ruso está 
normalizando la entrega de vacunas, ya 
esperamos otro millón para los próximos 
días. También hablé con Andrés Manuel 
López Obrador y me confirmó el pronto 
envío de gran cantidad de vacunas que 
hemos producido entre ambos países 
con AstraZeneca. También tuvimos con-
tacto con Xi Jinping, le pedimos que Ar-
gentina pueda seguir recibiendo vacunas 
de Sinopharm. Continuamos el diálogo 
con otros países y productores para que 
Argentina cuente con vacunas para toda 
la población”.
 “Siempre les hablo con la verdad, pueden 
estar de acuerdo o no, pero hay verdades 
que están por encima de los desacuerdos. 
Estamos viviendo el peor momento des-
de que comenzó la pandemia. Estamos 
teniendo la mayor cantidad de casos y de 
fallecidos, debemos asumir seriamente 
lo crítico de este tiempo y no naturalizar 
tanta tragedia”, comenzó el Presidente su 
alocución.
E insistió: “Más allá de lo que cada uno 
piense, debemos asumir la gravedad de 
este instante, no es momento de especu-
laciones, debemos unirnos para superar 
esta catástrofe que azota a la humani-
dad”.
“No aceptemos que se niegue esta reali-
dad. Cada contagio debe dolernos, cada 
muerte debe conmovernos, debemos 
estar cerca del pesar que sufren quienes 

han perdido un ser querido en la pande-
mia. Nadie puede salvarse solo, necesita-
mos cuidarnos como nunca antes para 
evitar todas las pérdidas que podamos. El 
primero que debe cuidar la salud de to-
dos y todas es el Estado, que jamás puede 
hacerse el distraído ante una pandemia”, 
agregó.
Previo a anunciar los detalles de las nue-
vas medidas, el jefe de Estado recordó: 
“A mediados de marzo anuncié que iba 
a llegar la segunda ola y, a mi pesar, tuve 
razón. Convoqué a los ciudadanos a re-
doblar todos los cuidados y tomamos 
restricciones que tuvieron un impacto 
positivo, pero hace unos días los casos 
comenzaron a aumentar en zonas del 
país. Algunas decisiones que debilitaron 
las acciones contundentes que propusi-
mos para controlar la situación, algunas 
judicialmente avaladas”.
Y sentenció: “Esa confusión debe ter-
minarse. Nosotros elaboramos indica-
dores precisos para establecer el riesgo 
epidemiológico y sanitario de cada zona 
del país, diseñamos un modelo que da 
previsibilidad al precisar las medidas que 
deben adoptarse. Eso nos permite saber 
qué restricciones deben aplicarse según 
el contexto. Ese espíritu subyace en el 
proyecto de ley que enviamos al Congre-
so, un país no puede tener 24 estrategias, 
porque lo que sucede en cada provincia o 
en la CABA impacta tarde o temprano en 
el resto del país. Hay una sola pandemia 
que se expande por todo el territorio, no 
reconoce límites ni restricciones”.

“El aumento de camas y respiradores no 
resuelve el problema si no se restringe el 
contagio y la circulación. El agotamiento 
de todo el personal de salud, al que siem-
pre voy a estar agradecido por el esfuer-
zo que hacen, no puede ser soslayado. 
Cuando no hay fiscalización, se produce 
una gran injusticia, una minoría afecta al 
resto. No importa cuántas medidas to-
memos si una minoría no las cumple, si 
se cumplen, reduciremos el impacto de la 
segunda ola. Si se implementan de modo 
oportuno, los contagios van a ceder y 
volverán las actividades que temporal-
mente suspendemos”, prosiguió.
Y completó: “Si la sociedad se cuida y 
cumple con las medidas, podemos alcan-
zar el logro que nos proponemos. No 
hay lugar para especulaciones y no hay 
tiempo para dudar. Hoy necesitamos que 
cada persona tome conciencia del mo-
mento que vivimos, el problema hoy es 
gravísimo en Argentina, estamos en ré-
cord de contagios y fallecimientos, los 
datos científicos probaron que a mayor 
circulación de personas hay mayor trans-
misión y un riesgo concreto de satura-
ción del sistema de salud”.

UNA POR UNA, LAS MEDIDAS QUE 
ANUNCIÓ ALBERTO FERNÁNDEZ

Las medidas intensivas y temporarias re-
girán desde este sábado 22 a las 00 horas 
hasta el domingo 30 de mayo inclusive. 
Son nueve días y solo involucra tres días 
hábiles.

Alberto Fernández anunció el confinamiento estricto por cadena nacional.
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-Quedarán suspendidas las actividades 
sociales, económicas, educativas, religio-
sas y deportivas en forma presencial.
-Estarán habilitados los comercios esen-
ciales, los comercios con envío a domici-
lio y para llevar.
- Solo se podrá circular en las cercanías 
del domicilio, entre las 6 de la mañana y 
las 18 horas, o por razones especialmente 
autorizadas.

DESPUÉS SIGUE EL SIGUIENTE 
CRONOGRAMA

-Terminados estos 9 días, desde el 31 de 
mayo hasta el 11 de junio inclusive, se re-
tomarán las actividades en el marco de 
las medidas vigentes hasta el día de hoy.
-Se implementarán las restricciones que 
correspondan a cada zona según los in-
dicadores epidemiológicos y sanitarios. 
Firme decisión de hacerlas cumplir es-
trictamente.
-En ese lapso, con el objetivo de bajar 
aún más los contagios, se dispondrá que 
el fin de semana correspondiente al 5 y 6 
de junio se vuelvan a restringir las activi-
dades en las zonas más críticas.
Las zonas que al día de hoy se encuen-
tran en alto riesgo o alarma epidemio-
lógica, además de la ciudad de Buenos 
Aires, son las siguientes.

EN LA PROVINCIA DE BUENOS 
AIRES

9 de Julio, Azul, Balcarce, Bragado, Cha-
cabuco, Chascomús, Chivilcoy, Coronel 
Suárez, General Alvarado, Junín, La Cos-
ta, Lincoln, Lobos, Mercedes, Necochea, 
Pehuajó, Pergamino, San Pedro, Tandil, 
Trenque Lauquen, Tres Arroyos, Gene-
ral Pueyrredón, Bahía Blanca, Almirante 
Brown, Avellaneda, Berazategui, Berisso,
Brandsen, Campana, Cañuelas, Ensena-
da, Escobar, Esteban Echeverría, Ezeiza,
Florencio Varela, General Las Heras, 
General Rodríguez, General San Martín, 
Hurlingham, Ituzaingó, José C. Paz, La 
Matanza, La Plata, Lanus, Lomas de Za-
mora, 
Luján, Malvinas Argentinas, Marcos Paz, 
Merlo, Moreno, Morón, Pilar, Presidente 
Perón, Quilmas, San Fernando, San Isi-
dro, San Miguel, San Vicente, Tigre, Tres 
de Febrero, Vicente López, Zárate.

EN CATAMARCA

Capital.

EN CHACO

General Güemes, Libertador General 
San Martín, San Fernando.

EN CHUBUT

Escalante, Futaleufú, 

EN CÓRDOBA

Calamuchita, Capital, Colón, Cruz del 
Eje, General Roca, General San Martín, 
Marcos Juárez, Presidente Roque Sáenz 
Peña, Punilla, Río Cuarto, Río Primero, 
Río Segundo, 
San Alberto, San Javier, San Justo, Santa 
María, Tercero Arriba, Unión,

EN CORRIENTES

Curuzú Cuatiá, Goya, Mercedes, Monte 
Caseros, Santo Tomé

EN ENTRE RÍOS

Colón, Concordia, Diamante, Gualeguay, 
Gualeguaychú, La Paz, Nogoyá, Paraná, 
Concepción del Uruguay, Villaguay.

EN FORMOSA

Capital

EN JUJUY

Palpalá. 

EN LA PAMPA

Capital, Maracó.

EN MENDOZA

Capital, General Alvear, Godoy Cruz, 
Guaymallén, Junín, Las Heras, Lavalle, 
Luján de Cuyo, Maipú, Rivadavia, San 
Martín, San Rafael, Tunuyán.

EN MISIONES

Apóstoles, Cainguás, Eldorado, Monte-
carlo.

EN NEUQUÉN

Confluencia

EN RÍO NEGRO

Adolfo Alsina, Avellaneda, Bariloche, 
General Roca.

EN SALTA

Metán.

EN SAN JUAN

Capital, Caucete, Chimbas, Pocito, Raw-
son, Rivadavia, Santa Lucía

EN SAN LUÍS

Capital, General Pedernera.

EN SANTA CRUZ

Deseado, Güer Aike.

EN SANTA FE

Belgrano, Caseros, Castellanos, Constitu-
ción, General López, General Obligado, 
Iriondo, Las Colonias, San Cristóbal, San 
Jerónimo, San Justo, San Martín, Capital, 
Gran Rosario (Rosario y San Lorenzo).

EN SANTIAGO DEL ESTERO

La Banda, Capital, General Tabeada, Río 
Hondo.

EN TIERRA DEL FUEGO

Río Grande, Ushuaia.

Por otro lado, el Gobierno nacional 
anunció medidas económicas adicionales 
para las familias y las empresas.

EMPRESAS

-Ampliación del Programa de Recupera-
ción Productiva (REPRO) para atender 
a los sectores que se verán afectados por 
las medidas: comercio y otros. La inver-
sión en este programa estará en torno a 
los $52.000 millones.
-Incremento del monto del salario com-
plementario para los trabajadores de los 
sectores críticos y la salud, que pasa de 
$18.000 a $22.000. La inversión prevista 
es de $6.000 millones.
-Incorporación del sector gastronómico 
al REPRO y reducción de las contribu-
ciones patronales en los sectores críticos, 
por $8.500 millones.

FAMILIAS

-Desde mañana (viernes) hasta fin de mes 
se inyectarán 18 mil millones de pesos en 
los bolsillos de las familias beneficiarias 
con la tarjeta Alimentar. Esto lo anunció 
el presidente el viernes 7 de mayo.
-Ampliación de la Tarjeta Alimentar, que 
permitirá fortalecer los ingresos de las 
familias con menores de hasta 14 años. 
La medida alcanza a casi 4 millones de 
niños, niñas y adolescentes. La inversión 
mensual para financiar la Tarjeta Alimen-
tar será de $18.100 millones y se comien-
za a pagar el viernes 21 de mayo.
-Ampliación del Programa Progresar con 
becas para la terminación de la primaria 
y la secundaria, la capacitación profesio-
nal, el cursado de carreras universitarias 
y, también, para formar enfermeros y en-
fermeras. El objetivo del programa es lle-
gar a un millón de jóvenes en todo el país 
con becas mensuales de entre $3.600 y 
$9.600. Las becas se pagan durante todo 
el año (12 meses). La inversión durante 
este año supera los $28.000 millones.
-Ampliación de la AUH y asignaciones 
familiares.
-Se transformó el Programa Potenciar 
Trabajo para asociarlos con distintas ac-
tividades productivas de la economía po-
pular. Los 920.000 trabajadores de este 
programa cobrarán en mayo $12.204 y 
hacia fin de año $14.040. La inversión 
anual estimada para este programa es de 

$167.000 millones.

SECTORES

-Cultura y Turismo. Se han reforzado las 
partidas presupuestarias de para asistir a 
estos sectores en más de $4.700 millones.
-Fortalecimiento del Sistema de Salud. 
Para la atención de la segunda ola del 
COVID-19 se estima una inversión de 
$144.000 millones. Incluye la inversión 
en vacunas de $72.000 millones, el bono 
por 3 meses de $6.550 para 700.000 tra-
bajadores y trabajadoras de la salud y 
$36.000 millones de reducción de con-
tribuciones patronales y del impuesto a 
los créditos y débitos bancarios para las 
empresas del sector, entre otras partidas.
-La reducción del impuesto a las ganan-
cias para los trabajadores del sistema 
privado registrado hará que cerca de 
1.270.000 trabajadores y jubilados dejen 
de pagar este impuesto con retroactivi-
dad a enero. La devolución de los impor-
tes retenidos se hará en 5 cuotas a partir 
del mes de julio.
-El paquete de medidas que se han ido 
anunciando para morigerar el impacto 
de la segunda ola de COVID supone 
un gasto por encima de lo establecido 
en el Presupuesto 2021, superior a los 
$480.000 millones (1.3% del PIB). Este 
incremento del gasto será financiado 
a través de los mayores ingresos por el 
Aporte Extraordinario en las Grandes 
Fortunas y el aumento de la recaudación.

LOS MOTIVOS DEL NUEVO
CONFINAMIENTO

En la decisión reforzar las restricciones 
sanitarias estuvieron de acuerdo todos 
los gobernadores debido a la escalada 
tanto de contagios como de fallecimien-
to y de ocupación de camas de terapia 
intensiva, efectos provocados por la se-
gunda ola de coronavirus que se registra 
en todo el país.
Ayer por la tarde, Alberto Fernández 
convocó a una reunión de urgencia en la 
Casa Rosada donde van a estar además 
del Presidente, el jefe de Gabinete, San-
tiago Cafiero, la ministra de Salud, Carla 
Vizzotti, y la secretaría de Legal y Técni-
ca, Vilma Ibarra, entre otros. El anuncio 
oficial de las nuevas restricciones estará 
determinado por el horario en que con-
cluya este encuentro.
El presidente estuvo anteayer y ayer re-
unido con todos los gobernadores por 
videoconferencia, con quienes compar-
tió los datos epidemiológicos del país y 
las proyecciones en caso de no aplicar 
un refuerzo en las medidas para reducir 
la circulación. Alberto Fernández y los 
mandatarios provinciales coincidieron 
en que la situación se agravó a un punto 
crítico por lo que se dispuso avanzar con 
más restricciones.
En el último encuentro, el gobernador 
de Buenos Aires, Axel Kicillof, manifestó 
que “hoy estamos en lo peor de la pan-
demia. Con las medidas que se tomaron 
anticipadamente desde Nación evitamos 
una catástrofe sanitaria”. Por su lado, 
Horacio Rodríguez Larreta coincidió en 
la preocupación por la suba de casos y 
prometió “coordinar esfuerzos con Na-
ción”. Otro aspecto que resaltó el jefe de 
Gobierno porteño fue el de mostrarse 
juntos porque resulta un “buen mensaje” 
ante el recrudecimiento de la pandemia.
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La compra se efectivizó en el marco de las gestiones que el Gobierno 
de la Provincia realiza en torno al fortalecimiento del organismo.

Los integrantes del Comité Operativo de Emergencia de Tierra del Fuego mantuvieron un nuevo encuentro con los municipios, ocasión en la 
que se presentó la Sala de Situación Epidemiológica, los avances en la campaña de vacunación y se analizaron posibles medidas a aplicar en 
la provincia en el marco de la pandemia de coronavirus.

Por más de 22 millones de pesos

OSEF adquirió medicamentos para sus afiliados

Río Grande.- La Obra Social del Estado 
Fueguino (OSEF), concretó esta semana 
la compra de medicamentos por un valor 
de $ 22 millones 676 mil pesos; los cuales 
ya se encuentran disponibles -en las far-
macias- para los afiliados y afiliadas.
La operatoria se concretó en el marco de 
las acciones previstas por el Gobierno 
de la Provincia, a través de la comisión 
especial de compras dispuesta por la Pre-
sidencia.
Al respecto, la titular de la entidad, Ma-
riana Hruby, detalló los medicamentos 
adquiridos al momento, y expresó que 
en los próximos días se prevé el arribo 
de más pedidos, “con lo cual se seguirá 
abasteciendo a las farmacias de la provin-
cia”.
“Todo esto tiene como fin, mejorar la si-
tuación que atraviesa la obra social, para 
lo cual además estamos trabajando en la 
reestructuración administrativa” aseguró.
En este sentido detalló que se realizó una 

compra al Laboratorio AbbVie por un 
total de $13 millones 782 mil 361 pesos, 
la que incluye medicación hasta fin de 
año para artritis reumatoidea, antirretro-
viral, tratamiento para psoriasis severa e 
inmunización contra el virus sincicial res-
piratorio en niños prematuros. 
Con el laboratorio Roemmers se hizo lo 
propio por un valor de $3 millones 156 
mil 620 pesos, donde la medicación será 
destinada al Servicio de Farmacia Us-
huaia, y corresponde a medicamentos an-
tihipertensivos, psicotrópicos, antiácidos, 
antibióticos, antiepilépticos y vitaminas.
Con el laboratorio Bagó, se gestionó la 
compra por un valor de $ 998 mil 854 
pesos, la cual incluye analgésicos, diuré-
ticos, antiácidos, psicotrópicos, complejo 
vitamínico y antiparkinsoniano. 
Además, con el laboratorio Montpellier 
la operatoria fue por un valor de $4 mi-
llones 403 mil 695 pesos, e incluye anti-
diabéticos orales, tratamiento para hiper-

tiroidismo y antibióticos.
También se adquirieron sondas para pa-
cientes con internación domiciliaria, así 

como alimento enteral, por $334 mil 497 
pesos. Por último, informó que se com-
pró Metformina y antidiabéticos orales.

La Obra Social del Estado Fueguino (OSEF), concretó esta semana la compra de 
medicamentos por un valor de $ 22 millones 676 mil pesos; los cuales ya se en-
cuentran disponibles -en las farmacias- para los afiliados y afiliadas.

Integrantes del COE 

Analizaron con los municipios situación epidemiológica 
y avances de la campaña de vacunación

Río Grande.- El secreta-
rio de Atención de Redes 
Asistenciales, Germán 
Thompson, señaló que 
“en materia de interna-
ción, hubo un leve des-
censo en la cantidad de ca-
mas ocupadas, tanto en la 
Sala de Adultos como en 
Terapia Intensiva, tanto de 
pacientes Covid como no 
Covid”.
Además manifestó que 
“estamos a la espera del 
nuevo decreto nacional 

que determine cómo se 
va a avanzar en materia de 
restricciones”.
El Secretario de Atención 
de Redes Asistenciales 
agregó que con los mu-
nicipios se acordó “hacer 
un monitoreo diario” y 
adelantó que “si aumen-
tan exponencialmente los 
casos de un día para otro, 
seguramente vamos a to-
mar las medidas que co-
rrespondan”.
En ese sentido, solicitó 
a la ciudadanía “que no 
relaje las medidas de pre-
vención sino, muy por el 
contrario, las profundice; 
porque a nivel nacional la 
situación está muy com-
plicada y no podemos ba-
jar los brazos”.
Adelantó que este viernes 
el COE se reunirá con 
representantes de las cá-
maras empresariales de la 
provincia “para transmi-
tirles la misma situación”.
Por su parte, el director 
de Epidemiología, Juan 
Petrina, precisó que en la 
reunión “se presentó la 
Sala de Situación de la se-
mana epidemiológica 19, 
manteniéndose estable la 
cantidad de casos Covid, a 
nivel provincial”.
De todos modos acla-

ró que “si diferenciamos 
por ciudad, tenemos un 
segundo aumento conse-
cutivo de los casos en Us-
huaia; y una leve baja para 
los casos de Río Grande y 
Tolhuin”.
Respecto a los grupos 
etarios más comprome-
tidos con los contagios, 
el profesional indicó que 
la franja de personas de 
entre 30 y 39 años ocupa 
el primer lugar en canti-
dad de afectados, con un 
27 por ciento del total de 
casos; y que “los adultos 
mayores de 60 años no 
llegan al 10 por ciento, al 
igual que los menores de 
19 años”.
En cuanto a los índices de 
positividad, el doctor Pe-
trina comentó que están 
entre el 25 y el 30 por cien-
to, con un mayor número 
de testeos en Ushuaia.
En relación a la situación 
hospitalaria, dijo que ésta 
“se mantiene estable en 
las últimas semanas, tanto 
en lo que hace a la ocupa-
ción de la Terapia Intensi-
va como de Sala General; 
y teniendo en cuenta que 
la gran mayoría de los in-
ternados en ésta última 
corresponden a patologías 
no Covid”.

La Ministra de Salud Judith Di Giglio junto a la Ministra de Gobierno, Justicia y 
Derechos Humanos Adriana Chapperon.
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Río Grande.- “Estuvimos con la gente de la empresa y 
nos dijeron únicamente eso, que individualmente van 
a tratar de hacer firmar a los compañeros. Dicen que 
la orden es de la gerencia en Buenos Aires”, asegura-
ron los delegados de las trabajadoras y los trabajadores 

de Australtex, confirmando los mensajes de WhastApp 
que se encuentran recibiendo los operarios, dónde se 
les dice concretamente que “Desde Australtex S.A. lo 
invitamos a acercarse a nuestras oficinas, cita en Tomas 
Bridges 2898 (Chacabuco y Bridges), el día de hoy en el 
horario de 16:30hs para informarlo sobre la instrumen-
tación del pago de la asignación por suspensión”.
La intención de la empresa es que los trabajadores 
acepten el 70% que viene ofreciendo la patronal, un 
porcentaje rechazado por la Asociación Obrera Textil 
y por el Cuerpo de Delegados. Los representantes de 
los trabajadores advirtieron que “la empresa pretende 
pagar el 70%, pero ellos durante el periodo en el cual 
estemos suspendidos solamente aportará lo que le co-
rresponde por obra social, el resto de los aportes no los 
van a pagar, pero pretenden descontarlo en el neto que 
nos abonen”.
“Lo que queremos es que si esa plata no la van a es-
tar depositando, que vaya al bolsillo de los trabajadores 
que no son responsables por esta situación que estamos 
atravesando”, reclamaron los delegados. Mencionando 
que “ellos no quieren aceptar esta propuesta y ahí está 
trabado el tema, pero no vamos a aceptar que vengan a 
presionar a los compañeros individualmente descono-
ciendo la representación sindical”, advirtieron.
Por otra parte, los delegados gremiales señalaron que 
“por parte del Ministerio de Trabajo tuvimos esa au-
diencia, dónde planteamos por qué nosotros no está-
bamos de acuerdo con la propuesta de la empresa, y 

no citaron a ninguna reunión más. No se volvió a fijar 
fecha para una nueva audiencia y nosotros seguimos es-
perando que venga alguien de la empresa con poder de 
decisión, tal como lo pedimos en esa última audiencia”, 
refrescaron los representantes de los trabajadores.
Indicaron que “al parecer –según dicen- están dando un 
margen de negociación, pero esto que hace la empresa 
no es negociar, es lisa y llanamente una apretada”, sen-
tenciaron los sindicalistas.

Río Grande.- “En el día de ayer (por el miércoles) llegó 
a manos del sindicato la copia de un Decreto, que vul-
nera todas las condiciones laborales del trabajador sa-
nitario, todos los acuerdos pre existentes que vienen de 
la época de Fabiana Ríos, cuando era gobernadora, que 
continuaron durante el gobierno de (Rosana) Bertone; 
referidos a las condiciones laborales de los trabajadores 
de la salud que pertenecen a las áreas críticas”, indicó 
Alejandro Pérez, paritario por ATSA.
Indicó que dicho Decreto “dejaría sin efecto el área crí-
tica, esto quiere decir que el trabajador pasaría de tra-
bajar seis horas a trabajar siete, se perdería el valor de 
ese ítem de 2300 pesos; es decir que el trabajador pasa a 
tener más carga horaria y sufre una reducción salarial”, 
aseguró el dirigente de los trabajadores y trabajadoras 
de la salud. Pérez manifestó que “extraña que, en plena 
pandemia, salga este Decreto que avasalla todos los de-
rechos adquiridos que tenemos, acordados en reuniones 
paritarias que tuvimos durante los distintos gobiernos”.
Por otra parte mencionó que se “crearían las horas ex-
tras para el sector, por lo cual el trabajador no puede 
hacer más de 30 horas mensuales y no más de 3 horas 
extras por día”. “Lo que me extraña también con este 
tema, es que en el año 2012 tuvimos un conflicto gran-
dísimo en el cual intervino la jueza (Edith) Cristiano y 
ella nos obligó a cubrir las guardias, porque decía que 
era el mal menor y en ese momento no había pandemia. 

Ahora, en plena pandemia, no se tiene en cuenta que 
esto es un equipo de salud, algo que quienes estuvieron 
internados con Convid pudieron comprobar”, remarcó 
el dirigente de ATSA.
Alejandro Pérez dijo que “por un lado felicitan al tra-
bajador y por el otro sacan derechos adquiridos y redu-
cen el salario, cuando hace poco tiempo firmamos una 
recomposición salarial. Además crean las horas extras 
con valores irrisorios, porque se pueden hacer no más 
de 30 horas por mes y tres horas extras por día, cuando 
estamos hablando de un hospital no de una fábrica”, 
expresó.
Dijo que debería evaluarse la situación “y el gobierno 
tendría que retrotraer este decreto, porque así a partir 
del primero de junio el trabajador que no es médico, 
ni enfermero no está obligado a cubrir la guardia”. Re-
cordó que “este gobierno sacó otro decreto por el cual 
al enfermero y al médico lo jubila antes, por atención 
directa al paciente. Pero el resto nos jubilamos como el 
resto de la administración pública, entonces nosotros 
entendemos que estamos en la misma situación y como 
el resto podemos hacer paro sin estar condicionados, 
ese debe saberlo la jueza”, advirtió.
Finalmente, Pérez adelantó la decisión de comenzar con 
presentaciones judiciales y también acciones gremiales, 
entre las cuales no descartó “ir a un paro por tiempo 
indeterminado, quizás desde la próxima semana”.

 

ATSA

Rechazan decreto que modifica las 
condiciones laborales
Una asamblea desarrollada ayer por la mañana en el Hospital Regional de Río Grande, convocada por la conducción de ATSA, rechazó la aparición de 
un decreto que modificaría las condiciones laborales de los trabajadores de las áreas críticas que no tienen atención directa de pacientes. Aseguran que 
la medida “vulnera todas las condiciones laborales del trabajador sanitario” y “todos los acuerdos pre existentes”. Desde ATSA adelantaron la decisión 
de comenzar con presentaciones judiciales y también acciones gremiales, entre las cuales no descartó “ir a un paro por tiempo indeterminado, quizás 
desde la próxima semana”. 

Una asamblea desarrollada ayer por la mañana en 
el Hospital Regional de Río Grande, convocada por 
la conducción de ATSA, rechazó la aparición de un 
decreto que modificaría las condiciones laborales 
de los trabajadores.

Australtex

La empresa está llamando a negociar individualmente a 
los trabajadores
Los delegados de la AOT manifestaron su malestar, porque la empresa está enviando mensajes de WhatsApp a los trabajadores para convocarlos a “infor-
marlo sobre la instrumentación del pago de la asignación por suspensión”. Así pretenden cerrar acuerdos individuales de pago por el periodo que dure la 
suspensión, hasta que se reconstruya la planta. Los delegados advirtieron que “esto que hace la empresa no es negociar, es lisa y llanamente una apretada”.

Los delegados de la AOT manifestaron su males-
tar, porque la empresa está enviando mensajes de 
WhatsApp a los trabajadores para convocarlos a 
“informarlo sobre la instrumentación del pago de la 
asignación por suspensión”.
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Río Grande.- En diálogo con FM La Isla, el Secreta-
rio General de la Asociación de Obreros y Empleados 
Municipales -ASOEM- Gustavo Morales, cuestionó la 
legalidad de la ley orgánica de la Obra Social del Esta-
do Fueguino -OSEF- debido a las graves falencias en 
el abastecimiento de medicamentos y en la atención a 
los afiliados del organismo.
“Hay faltantes en medicamentos y falencias en las 
prestaciones de la OSEF; cuando una obra social fun-
ciona, siempre los comentarios son buenos, pero en 
este momento en que hay faltantes de todo es cuando 
se empieza a ver el desfasaje que hay de atención y 
prestaciones”, introdujo.

En ese sentido, Morales reveló que “hablé por teléfo-
no con la titular de la OSEF, Mariana Hruby y vamos 
a avanzar con ella para ver cómo podemos llegar a una 
solución de la situación de la obra social”.
Entendió que “más allá de la obra social y quien la 
conduce, no estoy de acuerdo en cortarle la cabeza a 
nadie. Para mi esto pasa por una cuestión legislativa, 
más que nada, porque tenemos una ley que estoy ana-
lizando con un grupo de abogados; la norma por la 
cual se maneja OSEF que le da misiones, funciones, 
operatividad y financiamiento, para ver en la propia 
Legislatura o en la Justicia si es legal o no dicha norma; 
en mi caso quiero que esa ley sea declarad ilegítima o 
tenga una modificación, porque hoy tenemos falta de 
todo, pero no quiero que mañana recaiga dentro de los 
afiliados de OSEF, un aumento porcentual de la cuota 
social con lo cual vamos a seguir igual o peor de lo que 
estamos viviendo hoy”, advirtió.
En este punto recordó que “ya pasó lo mismo con la 
Caja Previsional, que aparentemente iba a ser por un 

par de años donde se aumentaron un par de puntos 
y seguimos de la misma manera, liquidándose mal en 
muchos casos y por eso estamos siguiendo eso tam-
bién para que se empiece a liquidar bien porque es ab-
surdo que un jubilado tenga que recurrir a un amparo 
judicial para que le puedan pagar la jubilación como 
corresponde”.
Gustavo Morales insistió en que “estamos viendo con 
un grupo de abogados para ver cómo se modifica la 
ley o que se la tome como una ley ilegítima porque 
perjudica a la obra social y por ende a los trabajado-
res”.
Observó que la OSEF es un organismo autárquico, 
“distinto del Gobierno provincial. Únicamente las au-
toridades de la obra social son tiene que administrarla, 
pero se tiene que hacer cargo de pensiones que paga 
el Gobierno (RUPE y otras) y por eso tenemos un 
desfasaje cada vez mayor porque no ingresan a la obra 
social tantos recursos. Como ejemplo, en mi caso hace 
24 años que vengo aportando a la obra social y a la 
caja de previsión también y no puede ser que si voy 
a la farmacia haya faltante de medicamentos. Gracias 
a Dios no tengo esa necesidad porque casi nunca me 
enfermo, pero soy testigos que muchos de nuestros 
afiliados concurren al sindicato a pedir efectivo por-
que no tienen para comprar un medicamento que no 
encuentran en la farmacia de la OSEF en alguna otra 
farmacia que tengan convenio con la obra social ya que 
muchas veces cortan la provisión de remedios porque 
están caídos los convenios por atrasos en los pagos”.    
Ante este escenario, el Secretario General de ASOEM 
planteó que “tenemos que sentarnos en una mesa de 
trabajo, tal como lo solicitó al Gobierno y a la Legis-
latura la gente de Ushuaia y soy partidario de que se 
trabaje seriamente con todas las partes que integran la 
OSEF y los asociados también”.

“LA OSEF RECAUDA 460 MILLONES 
DE PESOS MENSUALES”

Gustavo Morales expuso que “la OSEF recauda 460 
millones de pesos mensuales y no quiero que la obra 
social sea la caja chica de nadie y menos del Gobierno. 
No puedo ir a pedirle plata para que me financie a al-
guien que también tiene deudas para conocer; tenemos 
una acción social a nivel nacional que le baja recursos 
a la provincia para que asista a la gente que realmente 
lo necesita en distintos tipos de coberturas; en cambio 
se le da esta responsabilidad a la OSEF para que haga 
esta asistencia social y no estoy en desacuerdo con ello, 
pero lo que hay que hacer acá es que el Gobierno pro-
vincial tiene que reintegrar el costo para subsanar el 
déficit de OSEF. Queremos que la provincia devuelva 
esa inversión a la OSEF”.
Si bien admitió la competencia de la Obra Social en 
materia de medicamentos o pensiones, “el Estado tie-
ne que compensar ya que hay medicamentos que son 
muy caros y en dólares que pagan a medias la OSEF y 
el Gobierno provincial, lo debe afrontar en su totali-
dad, porque con plata ajena cualquiera es bueno, pero 
la plata acá es de la OSEF y no estoy diciendo que la 
obra social no preste esos servicios, sino que tenga el 
reintegro correspondiente”, planteó.
Agregó que “se da la paradoja de cuál nació primero, el 
huevo o la gallina, y acá hay deudas cruzadas y lo que 
hay que hacer es discriminar cuánto la OSEF le debe al 

Estado y cuánto éste le debe a la obra social y hay que 
verificarlo para atrás también”.
Asimismo, Gustavo Morales reparó que “muchos sa-
len a hablar por los medios, pero si yo veo una irre-
gularidad en la OSEF, voy a denunciarla a la justicia 
directamente -porque hay muchas figuras jurídicas, sea 
malversación de fondos públicos, incumplimiento de 
deberes de funcionarios públicos, etcétera- y que pa-
gue quien debe pagar y que caiga quien tiene que caer, 
tenemos que terminar con todos esos dimes y diretes 
de sospechas y si alguien tiene una prueba concreta, 
debe denunciarlo a la justicia, sino solo son chisporro-
teos mediáticos”, desafió.

UNA OBRA SOCIAL QUE FUNCIONE

Gustavo Morales prosiguió: “tenemos que tener una 
obra social como teníamos antes, con consultorios 
propios, tenía servicio de odontología, tenía óptica, 
tenía una farmacia bien surtida que respondía. Hoy, 
estamos llegando a casi un 35 por ciento en lo que es 
la prestación y el servicio en lo que tenemos farmacia 
y si hay algún negocio de por medio o se direcciona 
la compra, no se hace el llamado a licitación o se hace 
una compra directa por equis cantidad, hay que de-
nunciar”.
Finalmente reveló que mantiene contacto con el 
SOEM, que es el sindicato municipal en Ushuaia. 
“Ellos están impulsando una reunión con el Goberna-
dor, conozco como se trabaja porque lo he tenido en 
el Municipio de Río Grande. Les plantee una reforma 
de la ley para la obra social sea de los trabajadores y 
no del Gobierno porque hoy el Estado provincial tie-
ne más poder de decisión dentro del Directorio que 
los propios trabajadores; queremos que sea equitativo 
para todos, que se termine lo que se tenga que termi-
nar”, culminó diciendo.    

Cuestionó las falencias en medicamentos y prestaciones

ASOEM aboga por un cambio en la ley 
orgánica de la OSEF
“Estamos viendo con un grupo de abogados para ver cómo se modifica la ley o que se la tome como una ley ilegítima porque perjudica a la obra social 
y por ende a los trabajadores”, planteó Gustavo Morales Secretario General de ASOEM, en el actual contexto de la obra social y a las denuncias de 
graves falencias en el abastecimiento de medicamentos y en la atención a los afiliados del organismo. También expuso que el Gobierno de la provincia 
tiene que asumir su responsabilidad de afrontar pensiones y otros servicios que son pagados por la obra social y hacer una revisión histórica de las 
deudas cruzadas.

En diálogo con FM La Isla, el Secretario General de 
la Asociación de Obreros y Empleados Municipales 
-ASOEM- Gustavo Morales, cuestionó la legalidad 
de la ley orgánica de la Obra Social del Estado Fue-
guino -OSEF- debido a las graves falencias en el 
abastecimiento de medicamentos y en la atención 
a los afiliados del organismo.
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Río Grande.- El intendente de Tolhuin, 
Daniel Harrington, expresó por FM La 

Isla la situación que mantiene su Muni-
cipio con respecto a los fondos de co-
participación, como así también tomó 
posición frente a la posibilidad de de-
batir una ley de goteo, aunque no hay 
deuda del gobierno con Tolhuin.

En este sentido sostuvo que “hasta que 
nos tocó asumir, entre 2019 y 2020, el 

municipio venía con adelantos de co-
participación y no hay deuda actual-
mente. Pasamos de tener una política 
como municipio de estar todo el tiem-
po pidiendo adelantos a no pedir más, 
y recibimos nuestra coparticipación en 

tiempo y forma. Del total de la masa 
coparticipable nosotros estamos en el 
1.60% de los recursos a distribuir. Esta-
mos al día y venimos haciendo un gran 
esfuerzo para administrar de la manera 
más eficiente posible todos los recursos 
que recibe el municipio. La famosa ley 
1.300 que se aprobó en 2019 nos dio un 
gran impulso para poder trabajar”, re-
conoció.
“La ley de goteo se viene discutien-
do hace mucho tiempo y, si me tocara 
afrontar deudas, estaría haciendo los 
mismos reclamos que hacen tanto Mar-
tín Pérez desde Río Grande como Wal-
ter Vuoto desde Ushuaia. No estamos 
ajenos a esa discusión porque, en caso 
de que se debata el proyecto, vamos a 
participar y tomar posición, para que se 
dé en el marco de la mayor razonabili-
dad posible y que los municipios tengan 
la autonomía necesaria en todo sentido. 
Los recursos van de la mano de la go-
bernabilidad”, enfatizó Harrington.
También planteó la necesidad de incre-
mentar el índice, si fuera posible. “Si por 

mí fuera pediría el doble o el triple de re-
cursos, pero el índice de coparticipación 
tiene muchos matices que uno va anali-
zando. Están las regalías, el impacto de 
la recaudación propia. Si me tocara de-
finir, iría por el doble de los recursos de 
coparticipación porque hay muchas co-
sas por resolver. Hay mucho que no se 
hizo, mirando hacia atrás, y se tomaron 
decisiones que nos hacen pensar que si 
se hubiera administrado de otra manera, 
podríamos estar mucho mejor de lo que 
estamos hoy. Tolhuin siempre fue cre-
ciendo en la coparticipación, pero no en 
el porcentaje de reparto. Hoy cobramos 
900 millones y representan el 86% de 
todos los recursos. Si yo tuviera un mes 
de retraso en la coparticipación, direc-
tamente volcamos –sentenció-. Esta es 
una realidad que la conocen los conce-
jales, intendentes, legisladores, el Minis-
terio de Economía. Nosotros buscamos 
ser lo más eficientes posibles con las he-
rramientas que tenemos y si tuviéramos 
un retraso no podríamos administrar”, 
concluyó.

Río Grande.- Jonathan Bogado habló sobre el rol que 
le toca suplir actualmente desde el consejo departamen-
tal de Río Grande señalando que “hace poco tuvimos 
las elecciones donde hay un nuevo presidente que es 
el compañero Walter Vuoto. La departamental tanto 
de Ushuaia, Tolhuin y Río Grande también se dieron 
nuevas autoridades, en este caso en el departamental 
local nos toca asumir un gran desafío con compañeros 
y compañeras muy jóvenes, esto da cuenta de una im-
portante renovación, al momento que es un desafío el 
de congraciarse con los compañeros históricos”, dijo en 
primer término.
Sin representación de candidatos provinciales en la tra-
dicional lista partidaria de las últimas elecciones, Boga-
do indicó que “actualmente no se ha ido a elecciones 
con la tradicional Lista 2 pero en realidad todos los 
compañeros que hoy ocupan lugares en la Legislatura, 
en el Concejo Deliberante como en las tres intendencias 
son afiliados peronistas, por lo cual se está más vigente 
que nunca”.
En tal sentido, aseveró que “es un partido frentista, por 
lo tanto, la tradicional lista y su romanticismo en ese 
sentido, no es una cuestión que por ahí determine si el 
peronismo está o no en funciones, en los últimos años, 
no se ha dejado de ocupar cargos de poder en la pro-
vincia”, recordando el último mandato de la ex gober-
nadora Rosana Bertone quien además ejercía el rol de 
presidenta en el organismo político de la provincia.
“No desaparecen los partidos políticos en todo caso po-

demos ver que pierden fortaleza”. Según Bogado esto 
estaría atribuido a una “fuga de compañeros y compa-
ñeras que por ahí intentan, por una cuestión personal o 
individual, llegar al poder, pero dejan de lado el proyec-
to colectivo”. 
“Es una realidad pero que, en definitiva, siempre tene-
mos que poner por delante ese proyecto colectivo que 
tiene que estar en consenso. Si uno no está de acuerdo 
con ese proyecto claramente va a tener que ir a buscar 
en otro partido o armarse otro como sucede muchas 
veces en la provincia., para ver cómo llegar a una ban-
ca”, añadió. 
Por lo tanto, reafirmó “Ese es otro desafío que tenemos 
por delante, la responsabilidad de darle vida al partido 
en la ciudad y que nos permita que esas discrepancias 
puedan resolverse adentro del partido; eso ocurre cuan-
do hay imposibilidad de debate interno”.
Preguntado por la actividad interna del partido, comen-
tó que “sin duda una de las cuestiones que tenemos que 
trabajar es llevar claridad a los afiliados, hoy existe un 
proyecto en la ciudad que está conducido por Martín 
Pérez, teniendo en cuenta que por 28 años estuvo go-
bernando un partido radical. El ultimo intendente que 
tuvimos fue Chiquito Martínez, entonces hoy tenemos 
una realidad totalmente diferente”.
“Tenemos una gestión clara en la intendencia, a par-
tir de esto entiendo que podemos ser más fuertes para 
próximas elecciones”.
Por último señaló que “ahora uno de los objetivos es 

construir la departamental en las tres ciudades, por el 
momento no podemos obviar la pandemia que nos 
imposibilita las reuniones, pero estamos estableciendo 
encuentros virtuales como muchas otras actividades, 
mientras tanto hasta que se construya la departamen-
tal, se evaluará tener un espacio propio que se podrá 
alquilar, eso estará seguramente garantizado”, expresó 
finalmente el dirigente.  

Situación de la coparticipación para Tolhuin

Harrington confirmó que no existe 
deuda con el municipio
Así lo sostuvo el intendente de Tolhuin respecto de la coparticipación aclarando que “que no existe deuda con el municipio”. Asimismo respaldó el re-
clamo de los intendentes Martín Pérez y Walter Vuoto, y afirmó que, de tener un mes de retraso, “volcaría” su gestión, porque representa el 86% de los 
ingresos. Adelantó que, de discutirse una ley de goteo, estará presente para participar del debate y sentar posición para que “los municipios tengan la 
autonomía necesaria en todo sentido”.

Partido Justicialista

“Tenemos la responsabilidad de darle vida al 
partido en la ciudad”, dijo Jonathan Bogado
En el marco de la reciente renovación de autoridades partidarias en el PJ fueguino, el Presidente de la junta Departamental Río Grande, Jonathan Bo-
gado, se expresó al respecto y comentó sobre el trabajo interno del partido: apeló al “nuevo rol de la juventud” y llamó a consolidar “la unidad bajo un 
mismo proyecto colectivo”. 

Jonathan Bogado habló sobre el rol que le toca su-
plir actualmente desde el consejo departamental de 
Río Grande.
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Río Grande.- El presidente del Concejo 
Deliberante de Ushuaia se hizo eco del 
malestar de algunos sectores de La Cám-
pora tras su aparición en la foto del acto 
realizado en Tolhuin cuando se anunció la 
pavimentación de la bajada del Lago Fag-
nano, junto al ex gobernador Arcando y 
tres legisladores del Frente de Todos.
El acto fue encabezado por el gobernador 
Gustavo Melella y por FM Fuego se le pre-
guntó si esta imagen refleja un acercamien-
to al oficialismo provincial. “No hay que 
asustarse de estas cosas porque nosotros 
representamos a una institución como es el 
Concejo Deliberante de Ushuaia y fuimos 
invitados por Protocolo de la provincia. 
En segundo lugar, estamos hablando de 
obras que son importantes para Tolhuin, 
con 600 millones de inversión para la pavi-
mentación de la ruta 1, también se anunció 
la pavimentación de los 14 kilómetros que 
faltan de ruta en San Sebastián y además la 
pavimentación de la ruta nacional 3 que va 
al Parque Nacional. Hace más de 20 años 
que estamos esperando que se asfalte esa 
ruta. Faltan más de 20 kilómetros y el se-
ñor gobernador ha anunciado que se va a 
licitar esta obra. Es importante participar 
de los actos de gobierno en función de los 
anuncios de obras y por el acompañamien-
to al Municipio de Tolhuin”, dijo.

APOYO FINANCIERO DE MELELLA

“Sin duda llama la atención tantos invita-
dos, como fue en este caso con el Conce-
jo Deliberante de Ushuaia, la Legislatura, 
pero no todos los días se hacen anuncios 
de estas características”, sostuvo, al tiem-
po que dio a conocer un acuerdo con el 
gobernador por el cual se va a financiar 
el edificio del Concejo, uno de los recla-
mos que venía realizando el concejal al 
intendente Walter Vuoto, en función de la 
deuda que mantiene con el legislativo mu-
nicipal. “Estamos esperando la firma del 
convenio con el gobierno de la provincia, 
que seguramente se hará en el transcurso 
de la semana que viene, para la continuidad 
y finalización del edificio del Concejo Deli-
berante de Ushuaia. No contamos con los 
fondos y por eso recurrimos al gobierno 
provincial, ya tuvimos dos o tres reunio-
nes con el gobernador y seguramente en 
los próximos días estaremos firmando el 
convenio”, anticipó.
“Nosotros vamos a acompañar todas las 
obras que son importantes para la provin-
cia y para los municipios, porque esto hace 
al desarrollo de la provincia y de cada una 
de las ciudades”, remarcó y, respecto de 
si esto implica un acercamiento político, 
observó que “en Tierra del Fuego nos co-
nocemos todos y las figuras políticas han 
estado en diversos sectores y han trabaja-

do en distintas campañas políticas juntos. 
Luego se han separado, han vuelto a estar 
juntos. Cuando se arman los frentes elec-
torales, hemos visto que muchos actores 
estuvieron juntos y por diversos motivos 
han llegado al lugar que ocupan. Luego se 
producen diferencias que hay que tratar 
de limarlas entre la provincia y cada uno 
de los municipios. Uno trata de llegar a la 
gente con soluciones concretas. En Us-
huaia estuve en dos o tres barrios donde 

se anunciaron obras de agua y cloacas para 
sectores que hace más de 10 años que no 
lo tienen. Nosotros felicitamos estas accio-
nes que son de importancia, sin importar si 
lo hace la provincia o el municipio, porque 
son soluciones para los vecinos”, priorizó.
“Somos una provincia gasífera, manda-
mos gas al continente, pero no tenemos 
solucionados los problemas de nuestros 
vecinos. Buscar soluciones en conjunto se 
puede lograr en la medida que haya diálo-
go y acercamiento. Nosotros tratamos de 
acercar posiciones para encontrar solucio-
nes en beneficio de los vecinos. No termi-
na bien el que ocupa un cargo para estar 
confrontando, porque los que están en el 
medio son los vecinos”, sentenció.

ASPIRACIÓN A LA INTENDENCIA

El justicialista dejó clara su aspiración a la 
intendencia en 2023 más allá de “las con-
jeturas que puede sacar quienquiera, sobre 
si hay un acercamiento. Como lo he expre-
sado, nosotros acompañamos las acciones 
que benefician a la gente. Estamos próxi-
mos a la presentación de las listas de dipu-
tados nacionales y seguramente hay gente 
que tiene aspiraciones y busca insertarse. 
Yo acompaño al gobierno nacional y se-
guramente va a haber un frente nacional. 
Esto se va a trasladar a las provincias y en 

Tierra del Fuego los distintos Ejecutivos 
acompañan al mismo Ejecutivo nacional”, 
remarcó.
Barajó que “llegado el momento estarán 
disputando quién se queda con el frente 
nacional o presenta la lista con el frente 
nacional, pero hay que buscar los consen-
sos, el diálogo, porque las diferencias no 
ayudan a nadie y menos las grietas”.
“Yo hace 26 años que integro el Partido 
Justicialista y ocupo cargos, desde su-

plente a congresal, con dos mandatos de 
la presidencia del consejo departamental, 
como viceresidente del partido. Ahora no 
ocupo ningún cargo en el PJ y fue una de-
cisión propia, porque cuando se realizó la 
elección de autoridades yo estaba con un 
problema de salud. No obstante me ofre-
cieron distintos cargos que rechacé porque 
no estaba de acuerdo con algunas situacio-
nes que se dieron, como fijar elecciones 
virtuales”, recordó.
“Independientemente de esto nosotros 
seguimos trabajando por un proyecto 
en Ushuaia, mantenemos reuniones con 
los distintos sindicatos, con los distintos 
barrios de la ciudad, tratamos de buscar 
soluciones que sean integrales y lleguen a 
cada uno de los vecinos, y seguimos traba-
jando en nuestro proyecto de cara al 2023 
en función de la intendencia de Ushuaia”, 
manifestó.
Consideró que “esto todos los saben por-
que no hemos parado en ningún momen-
to, ni siquiera en la pandemia. Estuvimos 
asistiendo y llegando a cada uno de los 
vecinos en la medida de lo posible con so-
luciones concretas. Yo ocupo una banca 
en el Concejo Deliberante y me permite 
buscar soluciones alternativas con más fa-
cilidad. Hemos regularizado barrios de la 
ciudad y hemos trabajado en ese sentido. 
Lo que pase en las elecciones de medio 

término se va a saber dentro de muy poco 
y seguramente todos van a buscar acompa-
ñamiento de uno o de otro sector”.
Pino se definió verticalista pero del go-
bierno nacional y, dado que también el 
gobernador está alineado, su acompaña-
miento no necesariamente se limita a los 
referentes municipales camporistas. “En 
lo personal soy muy verticalista en función 
del gobierno nacional, seguramente se va a 
conformar un frente nacional que va a lle-
gar a Tierra del Fuego, y en ese frente par-
ticiparán distintos precandidatos que serán 
de uno u otro partido. Vuelvo a reiterar 
que todos los que ocupan cargos ejecuti-
vos acompañan al gobierno nacional y ahí 
habrá algún tipo de discusión en uno o dos 
meses más cuando se estén conformando 
las listas”, dijo.

RE REELECCIÓN DE VUOTO

También se lo consultó sobre las versiones 
de una reforma de la carta orgánica mu-
nicipal para habilitar un nuevo mandato 
a Walter Vuoto, si las mediciones no dan 
para la gobernación. Además se prevé que, 
de ir por el sillón provincial, dejará como 
sucesor a un referente cercano y esto coli-
sionaría con sus aspiraciones a la intenden-
cia. “Para las elecciones del 2023 falta mu-
cho. Cuando llega el momento el que mide 
está y el que no mide no está”, indicó.
“Yo quiero ganar y no ir a probar suerte, 
y seguramente el resto hará lo mismo. Va 
a haber aspiraciones de muchos para la in-
tendencia y no lo desconozco. Hay distin-
tos caminos que uno puede tomar y cuan-
do llegue el momento veré las distintas 
alternativas, porque tampoco descarto eso. 
Hay rumores de una reforma de la carta 
orgánica pero al Concejo Deliberante no 
ha llegado ningún proyecto presentado. El 
único proyecto que hay lo presenté yo y 
tiene que ver con una reforma del cupo 
femenino. No tiene que ver con modifica-
ciones de estas características –de un tercer 
mandato-. Si las hubiera, tendrá que haber 
elecciones de convencionales constituyen-
tes y ver si la ciudad quiere estas modifica-
ciones”, expresó.
Adelantó como postura personal que “in-
terponer intereses personales por encima 
de lo que necesita la ciudad no creo que 
sea visto con agrado. Por supuesto todo el 
mundo tiene derecho a presentar proyec-
tos de distinta índole. Si hay alguna pro-
puesta de reforma, la decisión va a ser de 
la gente si quiere modificaciones de estas 
características o no. Yo no puedo traba-
jar en función de si esto pasa o no, y sigo 
trabajando con el proyecto que tengo. La 
discusión se dará en su momento y la de-
cisión la tendrá la gente, no un dirigente”, 
concluyó.

El concejal ratificó sus aspiraciones a la intendencia de Ushuaia en 2023

Pino aclaró que es “muy verticalista” 
pero “en función del gobierno nacional”
El concejal Juan Carlos Pino dejó en claro su alineamiento con el gobierno nacional, no necesariamente con la conducción del partido a nivel local, y 
barajó que el frente nacional que se conformará “va a llegar a Tierra del Fuego”, donde “todos los Ejecutivos” forman parte del mismo proyecto. Avizoró 
discusiones para ver quién se quedará con la representación del frente nacional, llegado el momento de conformar las listas y admitió rumores sobre una 
posible reforma de la carta orgánica para habilitar un tercer mandato de Walter Vuoto. De ser así, la decisión será de la gente pero para el edil “interpo-
ner intereses personales por encima de lo que necesita la ciudad no creo que sea visto con agrado”. Tras su participación en el acto realizado en Tolhuin 
junto a Gustavo Melella y legisladores del Frente de Todos, dijo que la prioridad es buscar el diálogo y no importa si las soluciones las da la provincia o 
el municipio. “Las diferencias no ayudan a nadie y menos las grietas”, envió como mensaje a La Cámpora.

El presidente del Concejo Deliberante de Ushuaia se hizo eco del malestar de 
algunos sectores de La Cámpora tras su aparición en la foto del acto realizado 
en Tolhuin cuando se anunció la pavimentación de la bajada del Lago Fagnano, 
junto al ex gobernador Arcando y tres legisladores del Frente de Todos.
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Río Grande.- La legisladora del bloque 
UCR Liliana Martínez Allende fue con-
sultada por Radio Universidad 93.5 sobre 
la reunión de comisión de este miércoles, 
de la que participaron las autoridades de 
OSEF. “Queríamos consultarlos sobre lo 
que está pasando y de qué manera van a 
solucionar el conflicto que tienen”, dijo, 
como también la expectativa por la re-
unión con algunos ministros a quienes 
van a pedirles que le presten “el debido 
apoyo a las autoridades para que pueda 
funcionar. La OSEF tiene un déficit y 
debe tener asistencia del gobierno de la 
provincia”, subrayó.
“La recaudación mensual ha mejorado 
por los incrementos salariales que se 
dieron el año pasado y este año, pero en 
la gestión anterior hubo muy pocos au-
mentos salariales y la recaudación de la 
obra social y de la caja estuvo aplanada, 
con un dólar creciendo y aumentos de 
las prestaciones médicas. Todo eso lleva 
aparejado un inconveniente económico y 
financiero para la obra social. Hoy tienen 
que poner la farmacia al día, que haya 
medicamentos, y es la única farmacia que 
da pérdidas, porque en todos lados dan 
ganancias, pese a tener tantos afiliados 
cautivos. Esto es increíble”, señaló.
Respecto de la propuesta de los gremios 
de aumentar los representantes de los tra-
bajadores, marcó su disidencia “porque 
tenemos dos personas que representan el 
sector activo y al pasivo. Los verdaderos 
dueños de la obra social, que son los sec-
tores activo y pasivo, están representados 
en el directorio. Simplemente tienen que 
remitirse a ellos para tener toda la infor-
mación que necesitan y preguntar por 
qué pasa lo que está pasando. Sería una 
pena pensar que lo único que puede arre-
glar esto es tener más representantes en 
el directorio”, consideró.
En cuanto a la deuda con la caja, dijo que 
“eso no se ha solucionado, sigue pen-
diente y tendría que haber una propuesta 
de parte del gobierno. Cuando se tomó 
la deuda en dólares también se pensó 
en su momento en que se debía destinar 
parte a la caja y a la obra social para que 
puedan financiarse. De todos modos los 
déficits de un lado y otro los solventa el 
gobierno provincial y habría que hacer 
conciliaciones mensuales para saber de 
cuánto se está haciendo cargo el gobier-
no y si de alguna manera está devolvien-
do la deuda”.
“De la obra social son 30 millones de 
pesos de deuda y no es un monto signi-
ficativo para la provincia. La tienen que 
respaldar para que siga prestando servi-
cios. Hubo un conflicto días pasados que 

complicó bastante la gestión, no se po-
dían comprar medicamentos, hubo atra-
sos en las prestaciones y desde la Clínica 
San Jorge cortaron los servicios porque 
no le pagaban desde diciembre. Pero 
tampoco le podemos echar la culpa al 
conflicto del mes pasado porque la deu-
da es de diciembre con los profesionales 
médicos y nadie puede aguantar cinco 
meses sin cobrar”, advirtió.
“Por eso nos está pasando que muchos 
profesionales dejan la obra social, que 
es la mejor que tiene la provincia. Tene-
mos los mejores servicios y hay que ver 
de qué manera se puede capitalizar para 
que brinde esos servicios. El gobierno 
no debió permitir nunca que el conflicto 
gremial estuviera dentro de la obra social, 
que debe estar al servicio de los afiliados. 
Si hay paro o quite de colaboración, todo 
eso debe mantenerse por fuera de la obra 
social, para poder continuar prestando 
los servicios que corresponden. Son más 
de 50 mil los afiliados y hay que atender-
los con medicamentos, con las prestacio-
nes médicas. Todos tendrían que tener 
convenio con nuestra obra social en lugar 
de estar yéndose. Uno escucha renegar a 
los médicos por la parte administrativa, 
cuando ellos tienen que estar dedicados 
a sanar, y es muy tedioso estar pendien-
tes de algún papelito. La cuestión es que 
vamos perdiendo profesionales muy 
buenos porque se terminan cansando”, 
lamentó.

FALTAZO DE MINISTROS
También se refirió a la postergación de la 

reunión con el Ministro de Economía y 
aclaró que “dos ministros nos plantaron, 
porque teníamos reunión con la Ministra 
de Obras Públicas y no asistió. Teníamos 
muchas cosas para preguntar. La reunión 
con la Ministra de Obras Públicas se va 
a llevar a cabo el lunes próximo y el Mi-
nistro de Economía manifestó en una 
nota que quería esperar a la reunión con 
el Superior Tribunal para después ir a la 
Legislatura para ver de qué manera va a 
continuar lo que está pasando con los 
municipios”.
“En el área de Obras Públicas la situa-
ción está muy complicada, sobre todo en 
las escuelas de la provincia. Perdimos un 
tiempo precioso desde septiembre u oc-
tubre del año pasado hasta marzo de este 
año para poder dejar las escuelas en óp-
timas condiciones, y no es falta de plata. 
El gobierno tiene los fondos de los dó-
lares justamente para obra pública. Hoy 
no puede haber escuelas con inconve-
nientes, que no estén desratizadas o que 
haya problemas de falta de agua. Esto es 
responsabilidad del Ministerio de Obras 
Públicas y no podemos cargar las tintas al 
Ministerio de Educación, porque ellos les 
entregaron las llaves en el mes de agosto 
y Obras Públicas es responsable de ha-
cer los arreglos en cada establecimiento”, 
sentenció.
“De nuestra parte hay un gran enojo por 
la situación de las escuelas, más allá de 
que haya clases, porque no se soluciona-
ron problemas de fondo. Hay problemas 
que no son de esta gestión y vienen desde 
hace mucho tiempo, pero desde octubre 

del año pasado hasta marzo de este año 
pasaron seis meses, no había nadie en las 
escuelas y se podrían haber hecho todos 
los trabajos. Se apagaron todas las cale-
facciones, se levantaron los pisos, y todo 
eso se podría haber solucionado antes. 
Tal vez la falta de experiencia hizo que se 
dejaran estar, pensado que iban a poder 
solucionar todo en dos meses, pero hay 
problemas graves con las calderas, tam-
bién están faltando insumos, y tenemos 
inconvenientes que requieren de un tiem-
po que no se aprovechó”, criticó.
“Uno no tiene que estar atrás de la mi-
nistra para ver si arregla las escuelas. Ya 
fueron a la Legislatura, pidieron un pre-
supuesto que se les otorgó y resulta que 
las obras no se hicieron”, fustigó la legis-
ladora. 
De la agenda legislativa apuntó que “te-
nemos una reunión pendiente con el Se-
cretario de Hidrocarburos y con el pre-
sidente de la DPE. La semana pasada 
no pudieron asistir por una reunión de 
gabinete pero seguramente podremos re-
unirnos la semana próxima”.

CAMBIOS EN LA UNIVERSIDAD

Por otra parte fue muy crítica de la gestión 
de José Castelucci al frente de la universi-
dad fueguina. “Yo estoy muy contenta de 
que hayan cambiado las autoridades, por-
que uno veía un manejo absolutamente 
político-partidario dentro de la universi-
dad. La universidad siempre es un lugar 
bastante politizado, pero otra cosa es que 
pase a ser casi como una unidad básica. 
Estamos acostumbrados a ver el mane-
jo de la Universidad Tecnológica en Río 
Grande, la manera en que trabajan y la 
dedicación a la universidad, así que yo 
apuesto a esta nueva rectoría. Mario Fe-
rreyra es un señor, y ha dedicado su vida 
a la universidad, a hacer escuelas, y me 
daba una sana envidia porque las cuestio-
nes políticas nunca se mezclaron con la 
universidad ni con las escuelas. Acá no: 
teníamos una unidad básica funcionando 
como universidad, y hay que ver qué pre-
supuesto manejaba y no se le ha dado la 
correcta utilización”, dijo.
“No conozco a Daniel Fernández, sí a al-
gunas personas que están alrededor de él 
y me merecen la mayor confianza. Espe-
ro que realmente sea una casa de estudios 
y que las cuestiones políticas se diriman 
en otro lugar, por lo menos las partida-
rias; que la universidad brinde servicios, 
que sea un lugar de consulta. Ya ha dicho 
el gobernador que va a ser un lugar de 
consulta para el gobierno de la provincia 
y tenemos que darle valor a lo nuestro”, 

La legisladora del bloque UCR Liliana Martínez Allende fue consultada por Radio 
Universidad 93.5 sobre la reunión de comisión de este miércoles, de la que parti-
ciparon las autoridades de OSEF.

La legisladora radical expresó la preocupación por la situación de la obra social e instó al gobierno a respaldar económicamente a la insti-
tución para que pueda brindar los servicios como corresponde. También cuestionó la ausencia a la convocatoria a comisión de la Ministra 
de Obras Públicas y el tiempo perdido para resolver los problemas en las escuelas. Respecto del Ministro de Economía, dijo que presentó 
una nota pidiendo aplazar el encuentro hasta reunirse con el Superior Tribunal. Además opinó sobre el resultado de las elecciones en la 
Universidad Nacional de Tierra del Fuego y aseguró que en lugar de una casa de estudios estaba funcionando “una unidad básica”. Confió 
en que el nuevo rector y vicerrectora puedan reencauzar el rol que le corresponde, dado que “la comunidad educativa se expresó y quiso 
cambiar una situación que ya no daba para más”.

La legisladora Martínez Allende celebró el cambio de autoridades en la UNTDF

“Teníamos una unidad básica 
funcionando como universidad”
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El dirigente del gremio bancario planteó la necesidad de adelantar el horario de atención al público, un proyecto que está en comisión 
desde hace tiempo, y argumentó que a partir de la pandemia se modificaron muchos hábitos y la mayoría de las operaciones se hacen por 
medios tecnológicos. Queda un grupo de jubilados que sigue prefiriendo la atención presencial, pero en general se vuelcan a operaciones 
por cajeros inteligentes, que permiten realizar depósitos, pagar tarjetas y hasta sacar préstamos sin necesidad de ir a firmar. Espera que 
los legisladores atiendan el pedido y aprueben la ley.

subrayó.
“Nosotros nos enojamos mucho en su 
momento cuando el aula magna de la 
universidad fue denominada Santiago 
Maldonado, que fue un pobre joven que 
tuvo la desgracia de morir ahogado, pero 
no era un estudiante ni del lugar donde 
falleció ni de Tierra del Fuego. Esa aula 
magna podría llevar el nombre de millo-
nes de personas y no podemos politizar-
lo partidariamente. Confío en que el nue-
vo rector y vicerrectora van a cambiar 
muchas cosas con las que no estaban de 
acuerdo. La comunidad educativa se ex-
presó y quiso cambiar una situación que 

ya no daba para más”, enfatizó.

SITUACIÓN SANITARIA

Finalmente se le preguntó por la situa-
ción sanitaria y las nuevas medidas de 
restricción. “Yo tengo más diálogo con 
la Ministra de Salud que con el gober-
nador y sé que están ocupados de esto. 
Seguramente si es necesario van a tener 
que cerrar, pero ojalá no sea así porque la 
situación económica está muy compleja, 
a Ushuaia el turismo es lo que le da vida 
y mantiene muchos puestos de trabajo. Si 
no se vacuna, acá no hay ninguna posi-

bilidad de estar abiertos al país y mucho 
menos al mundo”, remarcó.
“Yo quiero destacar el plan de vacuna-
ción en Tierra del Fuego, porque ha sido 
impecable y lo sigue siendo, lamenta-
blemente se tienen las vacunas que se 
mandan y es lo que hay, pero tenemos 
que destacar el trabajo que se ha hecho. 
No he escuchado quejas de la gente, la 
atención es impecable, han ido llamando 
a todos los que se fueron anotando y ha 
estado muy bien organizado. También se 
han puesto a disposición las municipali-
dades así que, a diferencia del país donde 
hubo mucha controversia, en Tierra del 

Fuego se trabajó bien entre municipios 
y gobierno a pesar de las diferencias”, 
resaltó.
“Yo aspiro a que el gobierno nacional 
tome conciencia de la necesidad que te-
nemos de vacunarnos todos porque esta-
mos viendo muertes de gente más joven, 
no tanto de adultos mayores, porque han 
sido vacunados. Más allá de cuidarnos, es 
muy importante la vacunación. Yo tengo 
la primera dosis y estoy esperando la se-
gunda, que hace un montón de tiempo 
no entra. Ya llevo dos meses esperando 
y hace falta dar un poco más de certeza”, 
concluyó.

Gustavo Fernández aspira a que se apruebe la ley

La Bancaria volvió a insistir con el cambio de horario

Río Grande.- El dirigente del gremio bancario Gustavo 
Fernández expuso por Radio Nacional Ushuaia la nece-
sidad de adelantar el horario de atención al público para 
estar en sintonía con el resto del país. “Volvemos con 
este tema porque es un mandato de todos los empleados 
bancarios de la provincia, a los que represento. Estamos 
en distinto horario con el resto del país, salvo Buenos 
Aires, y esto entorpece algunas tareas sobre todo en los 
bancos que tienen sus casas centrales o gerentes regio-
nales en distintos puntos del país, donde atienden de 
8 a 13 horas. Lo que planteamos es la misma jornada 
laboral, no reducción de horas, sino que se adelanten 
esas dos horas”, dijo. 
“Hoy con el avance de la tecnología hay un montón de 
aplicaciones que tiene a mano la gente y han crecido un 
400% las operaciones electrónicas. La gente concurre 
muy poco a los bancos, solamente hay un cuello de bo-
tella cuando cobran los jubilados, pero en general todo 
el mundo opera desde una computadora o un teléfo-
no. Los bancos prácticamente atendemos las 24 horas, 
porque hay cajeros inteligentes que reciben depósitos 
las 24 horas, así que no vemos mayor inconveniente”, 
manifestó.
“Salvo en Buenos Aires, en el resto del país necesitan 
que autoricemos las cosas antes de la una de la tarde 
porque luego cierran y pasa para el otro día. El clearing 
se cerraría a las 13 horas cuando cierran los bancos”, 
indicó.
Respecto de la oposición de la Cámara de Comercio 
o Turismo, que deben esperar al cierre del local para 
concurrir a alguna sucursal, dijo que “los entiendo pero 
muchos comerciantes también dicen que les conviene 
un horario más temprano para ir a la sucursal y luego 
abrir su comercio tranquilamente. Muchas veces man-
dan a sus empleados a las 13 cuando cierran el local y 
esa hora que pierde el empleado generalmente no se la 
reconocen”.
“Yo antes de estar en La Bancaria estuve en la geren-
cia del Banco Tierra del Fuego y hace 30 años que soy 
empleado. Cuando me tocaba recorrer la sucursal de 
Río Gallegos, siempre pasa que la gente está una hora 
antes. Si abren a las 10, están a las 9, si abren a las 8 
están a las 7 y es una cuestión cultural”, observó sobre 
el adelantamiento horario que llevaría a que personas 
mayores estuvieran muy temprano haciendo cola. “Acá 
no tenemos mayor inconveniente de salideras bancarias 
y la gente va al banco. Es una cultura más que nada de 
los jubilados, que sacan todo el dinero y se manejan con 
efectivo, cuando en todo el mundo se maneja dinero 
electrónico”, sostuvo. 
“Yo recorro mucho las sucursales y hablo con los com-
pañeros. El día que cobran los jubilados se forman colas 
pero en una hora no hay nadie más. Por los cajeros hasta 

se pueden solicitar créditos y ni siquiera hay que pasar 
por el banco a firmar. La pandemia ha acelerado este 
proceso y prácticamente no existe la atención personali-
zada. No cambia mucho si el banco abre a las 8 en lugar 
de abrir a las 10”, aseguró.
“Queremos estar en sintonía con el resto del país y para 
la gente que lleva a los chicos a la escuela les resulta me-
jor ir temprano en lugar de volver a la casa para luego 
tener que ir de nuevo al centro. Hay muchas entidades 
de la provincia que abren temprano. Mediante el home-
banking y las aplicaciones se hacen las transferencias en 
el momento. Yo entiendo que si alguien tiene un cheque 
al portador para cobrar tiene que ir al banco, pero casi 
no se usa porque es todo cheque electrónico. El que cie-
rra el comercio puede ir a depositar en el cajero, aunque 
igual los jubilados hacen la fila a la mañana. Mi mamá 
tiene 87 años y yo le prohibí ahora que salga por la pan-
demia, pero le gustaba ir al banco porque charlaba de la 
vida con la gente. También cuando estábamos en fase 
1 la gente utilizaba los turnos para salir de la casa y no 
iban al banco. Hay un montón de canales electrónicos 

que le solucionan la vida a las personas. Sin duda hay 
mucho por mejorar, pero con el avance de la tecnología 
y la pandemia, no vemos inconveniente”, insistió.
Se le recordó que la principal queja fue de la Cámara de 
Turismo por el cambio del dólar para los turistas. “Sa-
bemos que existe el dólar blue y el oficial. Que me digan 
qué turista va a ir a cambiar al banco un dólar a 90 pesos 
cuando el blue está a 150. Eso no pasa más. Teníamos 
oficinas del banco que habíamos abierto en el puerto y 
el aeropuerto para el cambio de dólares y la verdad es 
que los compañeros se la pasaban tomando mate con 
el policía, porque no había operaciones. Teníamos una 
oficina en el Shopping Paseo del Fuego y la tuvimos que 
cerrar porque no iba gente”, dijo. 
Por ahora el proyecto está en comisión y “esperemos 
que se pueda tratar y que salga la ley. Hay muchos em-
pleados en el país que están trabajando desde la casa, y 
esto implica menos gasto para las empresas también. 
Yo estuve hablando con algunos legisladores y espero 
que tenga un dictamen favorable, y que luego salga por 
ley”, concluyó.

El dirigente del gremio bancario Gustavo Fernández expuso por Radio Nacional Ushuaia la necesidad de ade-
lantar el horario de atención al público para estar en sintonía con el resto del país.
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Lo sostuvo el Gobernador de la Provincia en el acto inaugural del nuevo espacio en Río Grande que fomentará el campo de las industrias 
creativas, las ciencias, la tecnología y la innovación.

Polo Creativo Zona Norte

“Tierra del Fuego quiere ser faro del conocimiento 
y del desarrollo de nuevas tecnologías”

Río Grande.- El Gobernador Gustavo 
Melella junto a la ministra de Educación, 
Cultura Ciencia y Tecnología, Analía Cu-
bino, presidió la inauguración del Polo 
Creativo Zona Norte en la ciudad de Río 
Grande. Participaron del acto los conce-
jales de FORJA Diego Lassalle, Miriam 
Mora, Javier Calisaya y Walter Campos, 
la Secretaria de Cultura de la provincia, 
Lucía Rossi y el Secretario de Enlace con 
las Fuerzas de Seguridad, José Díaz.
En el nuevo espacio ubicado en Thorne 
1406 funcionarán áreas creativas vincula-
das a las industrias culturales y se dicta-
rán actividades vinculadas a fomentar el 
campo de las ciencias, la tecnología y la 
innovación.
En su discurso, el Gobernador sostuvo 
que “cuando inaugurábamos días atrás el 
Polo Creativo en Ushuaia, a medida que 
íbamos recorriendo el lugar tomábamos 
dimensión de la profundidad de la inicia-
tiva”. 
“Cuando nosotros comenzamos a traba-
jar la ampliación de la matriz productiva 
dijimos que la industria creativa y del co-
nocimiento es uno de los ejes que tiene 
que generar más empleo. Para eso hay 
que lograr distintas cosas. Primero tener 
una buena conectividad. Logramos un 
convenio extraordinario con ENACOM 
y ARSAT que nos va a conectar las es-
cuelas que faltan, los centros de salud, 
los centros de seguridad y zonas de wifi 
libres para las distintas localidades. En el 
día de hoy están partiendo desde Buenos 
Aires hacia nuestra provincia los equipos 
que van a garantizar tener la banda ancha 
necesaria para que las empresas de desa-
rrollo tecnológico puedan desarrollarse 
y tengan la garantía de poder hacerlo”, 
expresó.
En este sentido, Melella recordó que 
“cuando vino el Presidente Fernández 
afirmó que Globant quería instalarse en 
la provincia y en pocos días más esa ini-
ciativa será concreta. Lo hizo también 
BGH y firmamos con importantes em-
presas como SANCOR. Esto tiene que 
ver con la generación de empleo.”. 
“Así como tenemos el Faro del Fin del 
Mundo, Tierra del Fuego quiere ser el 
faro del conocimiento y del desarrollo 
de las nuevas tecnologías, desde la crea-
tividad cultural hasta el software, des-
de el desarrollo de videojuegos hasta la 
programación. Por eso este espacio tiene 
tanta importancia”, subrayó el mandata-
rio.  
Finalmente, el Gobernador dijo que “no 
puede haber desarrollo productivo si no 
hay un plan educativo que acompañe. 
Este lugar es esa síntesis entre educa-
ción y producción. Así como apostamos 
al desarrollo de la industria, a la indus-
trialización de los hidrocarburos, a la red 
portuaria de la provincia, a la pesca, a la 
producción primaria, apostamos a la in-
dustria cultural y del conocimiento”.
Con el desarrollo de las industrias crea-
tivas y del conocimiento, el avance de 
las tecnologías y la posibilidad de nuevas 

áreas de desarrollo es necesario impul-
sar la formación continua y el fortaleci-
miento de las competencias personales y 
colectivas para el trabajo y el desarrollo 
integral de esos campos.
El Polo Creativo Zona Sur recientemen-
te inaugurado en la ciudad de Ushuaia y 
el Polo Creativo Zona Norte que abre 
sus puertas en Río Grande son espacios 
que pondrán a nuestra comunidad en 
un lugar de mayor oportunidad frente al 
mundo.

“PONER EN VALOR ESTE ESPACIO 
TIENE QUE VER CON PENSAR EN 
ESTE PLAN DE DESARROLLO PARA 

LA AMPLIACIÓN DE LA MATRIZ 
PRODUCTIVA”

Lo dijo la ministra de Educación, Cultu-
ra, Ciencia y Tecnología de la provincia 
de Tierra del Fuego, Analia Cubino, en el 
marco de la inauguración del nuevo Polo 

Creativo Zona Norte en la ciudad de Río 
Grande.
En este nuevo espacio para la ciudad se 
encontrará la Comisión Fílmica de Tierra 
del Fuego, como también se desarrollará 
la gestión cultural, se dictarán activida-
des vinculadas al campo de la ciencias, la 
tecnología, y la innovación con la mira-
da puesta en el desarrollo de las Steam 
y el circuito virtuoso de las transferencia 
del Know-How, Medialab, Fablab para el 
aprendizaje, la conectividad, el entreteni-
miento.
El lugar cuenta con 40 computadoras, 
un laboratorio de impresión 3D, una isla 
de edición, equipos técnicos de asesora-
miento de trayectos formativos, desarro-
llo de videojuegos, internet de las cosas, 
robótica, entre otros, formando así, un 
espacio fundamental para fortalecer la 
inclusión.
Cubino destacó el significado especial 
que tiene este espacio para los riogran-

denses y el trabajo y esfuerzo desde el 
Gobierno provincial para su puesta en 
valor.
“Poner en valor esta esquina tiene que 
ver con pensarnos en ese camino que 
nos ha planteado el Gobernador en re-
iteradas oportunidades, en este plan de 
desarrollo para la ampliación de la matriz 
productiva, para la convivencia de todas 
las tecnologías, un espacio donde desde 
los más chicos  hasta los más grandes 
puedan aprender esos desafíos, nuevos 
oficios, a usar la tecnología”,  mencionó.
La funcionaria agregó que “la pandemia 
irrumpió y nos mostró anticipadamente 
lo que venía y lo que hoy necesitamos 
como usurarios de tecnologías, marcan-
do un punto de inflexión entre quedar-
nos fuera o estar dentro, y realmente eso 
es lo que queremos hacer desde esta es-
quina”.
De este modo, la Ministra comentó que 
la idea desde el Estado provincial es im-
plementar otros espacios de este tipo en 
distintos puntos de la ciudad, especifi-
cando que “iremos abriendo lugares en 
diferentes barrios y al alcance de toda la 
ciudadanía” y recordó que “Gustavo Me-
lella en el 2018 nos planteó la necesidad 
de avanzar en esto y abrimos el Espacio 
para el Desarrollo Laboral y Tecnológico 
en su gestión municipal, en la calle Pelle-
grini, y destacamos que hoy el Municipio 
de Rio Grande siga desarrollando esa es-
trategia. Por eso pensamos que, cubierta 
esa necesidad en la zona de Chacra II y 
los alrededores, podemos avanzar en una 
estrategia en otros barrios”.
“Complementándonos como Estado va-
mos a acompañar y a seguir fortalecien-
do este desarrollo. También promovere-
mos un despliegue junto con las escuelas 
y con las nuevas posibilidades con ENA-
COM en el desarrollo de la fibra óptica 
al alcance de todos los establecimientos 
públicos de la provincia, desarrollando 
así esa red que va a tener un anclaje muy 
fuerte con los Polos Creativos”, recalcó.
Asimismo, la Ministra recordó que 
próximamente, abrirá sus puertas el Polo 
Creativo en la ciudad de Tolhuin, agrade-
ciendo de este modo a quienes confor-
man el Gobierno provincial, destacando 
que “estas estrategias se llevan adelante 
porque hay empleados y empleadas com-
prometidos con estas ideas. El personal 
de planta permanente del gobierno pro-
vincial trabaja diariamente en el desafío 
cotidiano para que las políticas estatales 
lleguen cada vez más lejos del horizonte 
y cada vez más cerca del corazón de la 
gente”. 
Finalmente, agradeció a los Concejales 
presentes, destacando su presencia diaria 
con los vecinos y vecinas.
“Es muy importante la atención a la ciu-
dadanía en esos desafíos” añadió y espe-
cificó que “en este lugar va a pasar lo que 
estamos proponiendo a partir de hoy, 
pero también todo lo que nos proponga 
la gente, porque lo que suceda en adelan-
te es a favor de la gente”, concluyó.
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El Ministerio de Finanzas Públicas de la Provincia de Tierra del Fuego, 
Antártida e Islas del Atlántico Sur llama a Licitación Pública de Seguros 
N° 03/2021 RAF 102 que tramita la contratación de cobertura de seguro 
para el parque automotor de la Policía Provincial y los elementos de la 
División Bomberos de la Policía de la Cuidad de Rio Grande por el período 
de 12 meses.

FECHA LÍMITE DE RECEPCIÓN DE OFERTAS: 10/06/2021 – 11:00 hs.

FECHA DE APERTURA: 10/06/2021 a las 11:00 hs.

LUGAR DE RECEPCION DE SOBRES Y APERTURA: San Martín No 450, 
planta baja, of.35, Ciudad de Ushuaia –Oficina Provincial de Contratacio-
nes, Ministerio de Finanzas Públicas.

VALOR DEL PLIEGO: Sin valor económico.

CONSULTA DE PLIEGOS: www.compras.tierradelfuego.gov.ar

LLAMADO A
LICITACIÓN

Columna de Opinión

“La única verdad, es transformar la realidad”
El problema de los fueguinos es de base, 
tiene que ver con la cosmo visión de los 
gobiernos, de cómo se piensan las cosas. 
Y esto no es un tema menor, porque con-
ceptualmente son conservadores.
Los fueguinos hemos podido observar 
que históricamente los distintos gobier-
nos que precedieron al actual, nos hicie-
ron creer que la realidad fueguina, está 
atada a la política nacional y que es impo-
sible modificar esa realidad.
Mientras el pueblo vive los avatares de 
las inclemencias sociales, los políticos no 
reflexionan frente a la pobreza y la de-
pendencia económica que hace que la 
sociedad vaya perdiendo su cultura y sus 
valores, en manos de la desesperanza.
Se continúa en los gobiernos con crite-
rio de gestión (gerencial) Hace falta un 
plan de gobierno y un nuevo liderazgo 
que marque un rumbo cierto de nuestra 
provincia.
Vemos que todos los gobiernos, culpan a 
los trabajadores por la búsqueda de me-
jores condiciones para vivir, culpan a la 
pobreza y la realidad del país, sin tratar la 
decadencia de nuestra Provincia.
Los políticos no tratan las necesidades de 
los fueguinos, de contar con la organiza-
ción y las condiciones de planificación 
estratégicas del desarrollo qué necesita-
mos, que nos saque de nuestra pequeña 
provincia, sometida al colonialismo con-
servador que ahoga nuestra economía, 
que especula con el hambre y el futuro 

de los trabajadores fueguinos, somos una 
provincia sin rumbo, sin idea, sin sueños.
El pueblo fueguino necesita que los inte-
reses genuinos y permanentes, no sigan 
estancado en la pobreza, observando 
que los únicos que viven bien en nuestra 
provincia, son las empresas que viven de 
los privilegios, exenciones y prerrogativas 
económicas fiscal, creada y mantenida 
por el Estado Federal, a través del pre-
supuesto nacional, por su situación geo-
gráfica. Mientras nuestra provincia, sigue 
desordenada, el gobernador no parece 
estar conceptualmente apto para estar en 
el lugar donde está.
Después de tratar la provincialización de 
nuestra Provincia Grande de Tierra del 
Fuego, Antártida e Islas del Atlántico 
Sur; Nos faltó la etapa dogmática, y la 
etapa de la institucionali zación del Esta-
do.
Los posteriores gobiernos de la provin-
cialización, les faltó tratar las bases ética, 
jurídica legal, salida del congreso fuegui-
no para que dicte la norma en el derecho 
fueguino.
El que impulsó esta decadencia fue el 
poder político, a comienzo de los 90, ahí 
hay que buscar la raíz de la ausencia de 
lo que estamos buscando, la base ética y 
jurídica.
Aquí está la grieta que encontró la estra-
tegia de los enemigos del pueblo, para po-
der transformar esa debilidad del Estado, 
en una vulnerabilidad de la sociedad fue-

guina, que está pagando con decadencia 
generacional y estructural, esa ausencia.
Todos sabemos que toda cultura tiene 
una religión y en la religión están los dog-
mas, por eso en la Constitución Argenti-
na y fueguina se establece que somos un 
país católico, con esto está indicando cuál 
es la cultura, es decir la identidad de nues-
tra nación y nuestra provincia, abierta a 
todos los pueblos de mundo que quieran 
habitar con nosotros, pero debe ser res-
petando nuestros principios y valores, es 
decir nuestra cultura.
Esos principios y valores son mucho más 
flexibles que los dogmas que están en la 
religión y se trasladan a la vida cívica, que 
es la vida política como ética. Entonces, 
la constitución organiza jurídicamente al 
Estado, a las instituciones que permiten 
establecer con las leyes, el régimen de 
cómo debemos vivir dignamente los ar-
gentinos.
Cuando se rompe ese orden de bases 
humanista y cristiana, de identidad, de 
cultura, de ética, en la política tenemos 
corrupción generalizada, desconfianza y 

falta de credibilidad, es decir falta crédito, 
ausencia de economía, ese es el proceso 
que acontece.
Los fueguinos tenemos que crear las ba-
ses ética y jurídica, o nuestra provincia, 
no avanzará al Siglo XXI, y las siguientes 
generaciones seguirán postergadas.
Proponemos: Que el congreso provin-
cial cree las bases ética y jurídica en las 
cuales se establezcan las condiciones del 
accionar y el desarrollo para conformar 
la norma legal emanada conforme a la 
constitución nacional y provincial.
Entonces hay que crear normas legales, 
-ética legales-. La ética está relacionada 
con nuestra cultura, con los valores y 
principios que nos informan. No se hizo. 
Y ahí está la grieta, que no nos informa.
Ahora, la lectura que hacemos es inversa, 
se cree que el problema es económico o 
sanitario, la consecuencia del problema, 
es económico, sanitario, cultural y de se-
guridad. El origen del problema es de 
base.
Agendapopular.Argentina
Organización libre del pueblo
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Será este domingo 23 de mayo desde la sala de sorteos del IPRA en San Martín 360 de Ushuaia a partir de las 22 Hs. con transmisión de la 
TV Pública Fueguina y la Radio Pública Fueguina entre otras emisoras capitalinas y tolhuinenses que se suman a la retransmisión del sorteo 
más popular de Tierra del Fuego.

IPRA

Se viene un nuevo sorteo imperdible del Telebingo Fueguino

Ushuaia.- El presidente del organismo 
Antonio Arosteguichar recordó a los 
apostadores que en cada jugada el Tele-
bingo pone en juego más de 5 millones 
de pesos distribuidos entre los premios 
que sale o salen y los premios especiales 
que cada vez están más que interesantes 
como ser, señaló “el súper bingo millo-
nario que ya supera los dos millones dos-
cientos mil pesos y el súper bingo cuyo 
premio es un auto 0 km”.
Por su parte el secretario de juegos, Die-

go Pierotti, indico que cada vez hay más 
apostadores que deciden aprovechar la 
chance de los no ganadores, completan 
los billetes y depositan en las urnas, vale 
indicar dijo “que este sorteo manual se 
hace siempre en la edición siguiente y tie-
ne 100 mil pesos para repartir entre 10 
apostadores”.
También se invita a los fueguinos a seguir 
las redes sociales del Instituto porque no 
solo se puede jugar desde allí, si no que 
además al participar desde el vivo con co-

mentarios y dejar sus últimos 3 números 
del DNI entran en el sorteo para billetes 
del Telebingo de la jugada siguiente. Lo 
propio ocurre entre quienes siguen las 
redes y participan de las consignas.
El Telebingo Fueguino juega este do-
mingo 23 de mayo con tres rondas doble 
chance y pone en juego 70 mil pesos en 
cada linea. Bingos de 100 mil, 250 mil y 
500 mil pesos que salen o salen. 
Los premios especiales son la Súper línea 
de 200 mil pesos que se une al premio 
linea correspondiente por lo que de salir 
hasta la bola 8, el apostador se alza con 

un premio de 270 mil pesos. Súper bin-
go millonario que juega hasta la bolilla 
37 supera los 2 millones 200 mil pesos y 
el súper bingo que juega entre las bolas 
38,39 y 40 inclusive cuyo premio es un 
auto 0 km Toyota Yaris.
La venta de los billetes se realiza a través 
de las agencias y vendedores ambulantes 
de la provincia, ofreciendo el IPRA ade-
más, la posibilidad de adquirir su cartón 
hasta una hora antes de los sorteos en la 
puerta del Instituto Provincial de Regula-
ción de Apuestas tanto en Ushuaia como 
Río Grande.

El súper bingo que juega entre las bolas 38,39 y 40 inclusive tendrá el premio de 
un auto 0 km Toyota Yaris.

El Telebingo Fueguino juega este domingo 23 de mayo con tres rondas doble 
chance y pone en juego 70 mil pesos en cada linea. Bingos de 100 mil, 250 mil y 
500 mil pesos que salen o salen.
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Río Grande.- La madrugada de Río Grande fue similar 
a la ciudad de Ushuaia en cuestión de aprehendidos ya 
que hubo varias infracciones al vigente DNU.  
El primer procedimiento fue realizado por personal de 
la Comisaría Quinta, Agustín y Ángel Ozorio de 18 y 
22 años respectivamente circulaban por Lupinos y Río 
Grande cuando fueron vistos por efectivos policiales y 
se dieron a la fuga por calle Río Chico para ser intercep-
tados metros después y aprehendidos por no contar con 
justificación alguna para circular.  
Otros tres procedimientos tuvieron lugar en jurisdic-
ción de la Comisaría Segunda; en primer término se 
tomó conocimiento que en los patios internos de In-
tevu 9 se encontraba circulando un vehículo con tres 
ocupantes en estado de ebriedad.  
Se localizó el vehículo Volkswagen modelo Gol y se 
procedió a la identificación del único ocupante, Denis 
Lezcano de 31 años en evidente estado de Ebriedad. 
Fue aprehendido por no tener justificación para circular.  
Ya a mitad de la madrugada, cerca de las 03:00 de la 
mañana, personal que transitaba por José Hernández y 
Carlos Lisa identificó un hombre, Martín Zapico de 33 
años, quien no tenía justificación para estar en la calle.  
Por último, en el cruce de Finocchio y Roldán, Samuel 
Quintero de 28 años también fue aprehendido por cir-
cular en horario prohibido. 

Río Grande.-  El fallo que lleva la firma de los camaristas 
Julián de Martino, Jorge Jofre y Federico Vilella deja fir-
me la absolución que dictara el juez de instrucción Raúl 
Sahade al gobernador Gustavo Melella, liberándolo de 
toda responsabilidad en los tres casos  denunciados.
Conocida la decisión judicial, el abogado defensor del 
mandatario, Francisco Ibarra, explicó que "la Cámara ha 
entendido al igual que el juez de primera instancia que 
los hechos denunciados no constituyen ninguna clase de 
delito. Incluso la Cámara ha ido más allá, señalando que 
era inverosímil la denuncia formulada. Esto significa lo 
que dijimos desde un primer momento: que la denuncia 

formulada era un mamarracho y que tenía otra clase de 
intencionalidad, que no era la que se plasmaba. Tenía una 
intencionalidad política, sin consistencia de ninguna na-
turaleza". 
Para el letrado, "las tres denuncias tenían una unidad de 
acción, un solo objetivo y contaban una sola representa-
ción jurídica. Las tres han sido descartadas por cuanto se 
entiende que los hechos denunciados resultaban inverosí-
miles, no tenían coherencia. Como siempre hemos dicho, 
se trató de una burla al sistema judicial". 
Ibarra puso de relieve que las causas de abuso sexual "son 
sumamente sensibles" y reconoció que "cuesta mucho 

trabajo que la víctima pueda expresarse. Y es fundamen-
tal su declaración, porque es el acto esencial, ya que en 
muchas causas solamente se cuenta con la declaración de 
la víctima. Pero esa declaración tienen que tener ciertas 
características, debe mantenerse invariable a lo largo del 
tiempo, no debe tener un ánimo de perjudicar, una in-
tencionalidad y debe pasar este control de certeza. Las 
declaraciones de esta causa no reunían estos requisitos, 
todo lo contrario. Esto se ha logrado demostrar en pri-
mera instancia y ha sido confirmado por la Cámara de 
Apelaciones".
Tras remarcar que los tres integrantes de la Sala Penal del 
cuerpo opinaron en el mismo sentido del rechazo al plan-
teo de la querella, el abogado destacó que los denuncian-
tes "han sido condenados en costas, producto de estas 
falacias que se materializaron en el expediente".

Procedimientos en distintos puntos de la ciudad  

Continúan las aprehensiones por infracción 
al Decreto Necesidad y Urgencia
Cinco personas fueron aprehendidas en la madrugada por circular sin ningún tipo de justificación.  

Cinco personas fueron aprehendidas durante la madrugada de miércoles, al no poder justificar su presencia 
en las calles.  

Cámara de Apelaciones 

Dejó firme el fallo que absolvió a Gustavo Melella
En las últimas horas se conoció la decisión de la Sala Penal de la Cámara de Apelaciones que consideró “erróneamente concedido” el recurso de ape-
lación a la querella que representaba el doctor Francisco Giménez en contra del fallo en primera instancia que había dictado la absolución del actual 
Gobernador por los casos de abuso sexual por los que había sido acusado. El abogado de Melella remarcó que "como dijimos desde un principio, quedó 
demostrado que estas denuncias eran un mamarracho".

El abogado defensor del mandatario, Francisco Iba-
rra, explicó que “la Cámara ha entendido al igual 
que el juez de primera instancia que los hechos de-
nunciados no constituyen ninguna clase de delito”.
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Ushuaia.- Personal de la Comisaría Pri-
mera tomó intervención pasad la 01:00 
de la mañana cuando identificó a un ro-
dado que circulaba por el Barrio 245 Vi-
viendas, frente a la Tira 19.  
En el lugar, observaron un vehículo Nis-
san modelo March con cuatro ocupantes, 
el conductor Adam Zaprucki de 30 años, 
acompañado de Jonatan Larraza de 29, 
Hugo Monzón de 31; y Lautaro  Urrutia 
de 28. Tras no poder justificar su presen-
cia en la calle fueron aprehendidos.  
Casi de manera simultánea, en otro pun-
to de Ushuaia, personal de la Comisaría 

Cuarta intervino en calle Río Turbio al 
1500 donde un rodado marca Chevrolet 
modelo Astra circulaba realizando ma-
niobras peligrosas por lo que se intercep-
tó el vehículo.  
El conductor, Jorge Suárez, no poseía 
carnet de conducir, seguro y tenía aliento 
etílico. Estaba acompañado por Carlos 
Díaz y Antonio Visñuk.  
Agentes de Tránsito Municipal labraron 
un acta de infracción en el lugar donde 
hicieron el correspondiente test de alco-
holemia que arrojó 1,40 grados de alco-
hol en sangre.  

Río Grande.- Personal de la comisaría 
Primera llevó adelante el diligenciamien-
to  y localizo un revólver calibre .25  

De acuerdo a ello, se procedió a la notifi-
cación de derechos y garantías, fehacien-
te identificación del Solís.  

Todos infractores al DNU  

Varios procedimientos 
permitieron la aprehensión 
de 7 personas en Ushuaia
En la madrugada de jueves, en dos procedimientos, siete hombres fueron 
aprehendidos por circular en un horario no permitido. En uno de ellos 
encontraron al conductor de un rodado manejando sin papeles y con 1,40 
grados de alcohol en sangre.  

Siete hombres fueron aprehendidos en la ciudad de Ushuaia por violar el vigente 
DNU  

Amenazaron a una persona en un hotel alojamiento y en procedimiento recupe-
raron un revolver  

Notificaron de derechos y garantías a un hombre  

Amenazaron a una persona 
en un hotel alojamiento y 
en procedimiento 
recuperaron un arma
Respecto a una denuncia por amenaza con arma de fuego en el hotel Raw-
son de la ciudad de Río Grande, se procedió al allanamiento de una habi-
tación, en la cual se hospeda un hombre de apellido Solís. Se logró decomi-
sar un arma de fuego calibre .25 y cartuchería.  
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Río Grande.- Ayer, se procedió al alla-
namiento de la vivienda ubicada en ca-
lle Albelos al 200, propiedad de hombre 
mayor de edad, de apellido Barreto, con 
resultados positivos en cuanto a la loca-

lización  de la totalidad de los elementos 
denunciados.  
Se notificó  de derechos y garantías al 
propietario y se pusieron a resguardo los 
elementos recuperados.  

Río Grande.- Las Madres en Lucha- Yo si 
te creo invita a la segunda auto- marcha a 
realizarse el martes 25 de mayo.  
La concentración será a las 16 horas en 
calle Prefectura Naval y ruta nacional 3, 
para luego tomar avenida San Martín, ida 
y vuelta para concluir en el Cono de Som-

bras, donde se realizará un breve acto de 
agradecimiento.   De este modo, la agru-
pación “Mamás en Lucha, Yo Si Te Creo” 
continúa reclamando justicia pidiendo a 
los magistrados que se efectúen los juicios 
a los acusados de abuso sexual y que los 
responsables vayan tras las rejas.

Recuperaron materiales de construcción que habían sido denunciados como ro-
bados.  

En calle Albelos al 200  

Recuperaron materiales de 
construcción que habían sido 
denunciados como robados  
En relación a un hecho contra la propiedad denunciado el pasado 19 de 
mayo, sobre un domicilio ubicado por calle Playero Trinador, personas 
desconocidas sustrajeron una puerta, dos ventanas y dos masillas. Todos 
los elementos fueron recuperados en un allanamiento  

La concentración será en Prefectura y ruta nacional 3  

Segunda auto-movilización 
de Madres en Lucha-Yo Sí 
Te creo para el 25 de mayo
El martes 25 de mayo Madre en Lucha-Yo Sí te creo,  volverán a marchar 
en contra del abuso sexual en la infancia y la adolescencia y hacen exten-
siva la invitación a la comunidad en general, que durante la auto-marcha 
anterior, salió a las calles de manera masiva.  

Segunda auto-movilización de Madres en Lucha-Yo Sí Te creo para el 25 de mayo.  
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Río Grande.- Continuando con está 
especial competencia que organiza en 
nuestra ciudad la ‘Federación Fueguina 
de Fútbol de Salón’ y que en esta ocasión 

corresponde al Torneo Apertura 2021 
denominado Carlos “Tano” Hernández, 
el sábado 15 y domingo 16 de mayo en 
los gimnasios de los clubes San Martín 
y Sportivo, Malvinas Argentinas, Inte-
grador, y el polideportivo Margen Sur, 
la (F.F.F.), donde completó varias fechas 
correspondientes a las categorías C-17, 
C-20, Copa de Plata, Copa de Oro y la 
División de Honor, disputando así cin-

cuenta encuentros en total para las dos 
jornadas. Detallando a continuación los 
resultados de los cotejos realizados y las 
tablas de posiciones.

Resumen de los partidos
Sábado 15
Gimnasio Integrador
Partido 1 – categoría Copa de Oro – ini-
cio: 15.00 horas
DEPO RG 6 DEPO ROJO 
6
Partido 2 – categoría Copa de Oro – ini-
cio: 16.45 horas
FENIX 4 JUVENTUS RG 

2
Partido 3 – categoría División de Honor 
– inicio: 18.30 horas
QRU 23 9 9 DE OCTU-

BRE 6
Gimnasio Margen Sur
Partido 4 – categoría Copa de Plata – ini-
cio: 12.00 horas
GOYTISOLO 6 P E T R O L E -
ROS FUTSAL 7
Partido 5 – categoría Copa de Plata – ini-
cio: 12.45 horas
JUF 4 FERRO 8
Partido 6 – categoría Copa de Oro – ini-

cio: 15.30 horas
TIGRE 3 CAMPOLTER AZUL 
5
Partido 7 – categoría Copa de Oro – ini-
cio: 17.15 horas
HUINOL 6 MALVINAS 
5
Partido 8 – categoría División de Honor 
– inicio: 19.00 horas
LUZ Y FUERZA 7 REAL 
AZUL 2
Partido 9 – categoría División de Honor 
– inicio: 20.45 horas
OHIGGINS 2 REAL MA-
DRID 4
Gimnasio San Martín
Partido 10 – categoría C-20 – inicio: 
14.00 horas
9 DE OCTUBRE 4 
SPORTIVO 7
Partido 11 – categoría C-20 – inicio: 
15.45 horas
PINGÜINO 1 OHIGGINS 
1
Partido 12 – categoría C-20 – inicio: 
17.30 horas
JUF 13 HOR-VAL 10
Partido 13 – categoría C-20 – inicio: 
19.15 horas
DEP. TIGRE 1 SAN MAR-
TIN 11
Domingo 16
Gimnasio Sportivo
Partido 1 – categoría C-17 – inicio: 15.00 
horas
SPORTIVO 11 SAN MAR-
TIN 2
Partido 2 – categoría C-17 – inicio: 16.15 
horas
SPORTIVO ALBO 3 REAL 
MADRID 13
Gimnasio Malvinas Argentinas
Partido 3 – categoría Copa de Plata – ini-
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Torneo Carlos “Tano” Hernández
El sábado 15 y domingo 16 de mayo en los gimnasios de los clubes San Martín y Sportivo, Malvinas Argentinas, Integrador, y el polideportivo Margen 
Sur, la ‘Federación Fueguina de Fútbol de Salón’ de nuestra ciudad; completó una nueva fase del Torneo Apertura 2021 Carlos “Tano” Hernández en 
las categorías C-17, C-20, Copa de Plata, Copa de Oro y la División de Honor.

El equipo de 9 de Octubre (Tolhuin), categoría C-20.
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cio: 12.00 horas
JUVENTUS FC 5 D E P O 
NEGRO 4
Partido 4 – categoría Copa de Plata – ini-
cio: 13.45 horas
CONDOR FC VERDE 3 CEN-
TENARIO 5
Partido 5 – categoría Copa de Plata – ini-
cio: 15.30 horas
REAL AMARILLO 2 CON-
DOR FC 6
Partido 6 – categoría Copa de Plata – ini-
cio: 17.15 horas

HORVAL RyN 2 JOWEN 
3
Partido 7 – categoría C-20 – inicio: 19.00 
horas
LUZ y FUERZA v s .  
DEPO RG
Partido 8 – categoría División de Honor 
– inicio: 20.45 horas
SPORTIVO 6 HORVAL 
0
Gimnasio Club San Martín
Partido 9 – categoría C-20 – inicio: 19.30 
horas
QRU vs. JUVENTUS
Partido 10 – categoría División de Ho-
nor – inicio: 20.45 horas
SAN MARTIN 4 CAMPOLTER 
3

TABLA DE POSICIONES

CATEGORÍA DIVISIÓN DE HONOR
Equipos J G E P GF GC DF Pts.
SPORTIVO 8 7 1 0 61 14 47 1 5
LUZ Y FUERZA 8 6 1 1 44 21 23 13
REAL MADRID 8 5 2 1 42 30 12 12
SAN MARTIN 8 5 2 1 29 25 4 12
HORVAL 8 4 1 3 25 27 -2 9
QRU 23 8 2 3 3 29 35 -6 7
CAMPOLTER 8 3 1 4 28 34 -6 7
REAL AZUL 8 2 1 5 35 51 -16 5
OHIGGINS 7 1 2 4 20 30 -10 4
PINGÜINO 6 1 1 4 16 18 -2 3
9 DE OCTUBRE 6 0 2 4 13 23 -10 2
QRU 7 0 1 6 19 53 -34 1

Río Grande.- Continuando con las ca-
pacitaciones y los talleres que la Federa-
ción de Basquetbol de Tierra del Fuego 
realiza en las tres ciudades fueguinas, el 
martes 18 y jueves 19 de mayo de 21.00 
a 23.00 horas (para ambas jornadas), la 
Dirección de Defensa Civil Municipal, 
dictó un ‘Curso de RCP y Primeros Auxi-
lios’ que fue de carácter obligatorio para 
árbitros y oficiales de mesa que actual-
mente están federados y en plena activi-
dad, como así también se contó con la 
presencia de directivos y allegados de la 
institución mencionada.
Destacando además que la comisión di-
rectiva de la Federación; por intermedio 
de la Confederación Argentina de Bás-
quetbol, y a través de la Escuela Nacio-
nal de Entrenadores, convoca a partir de 
8 de mayo del 2021 para la inscripción a 
los Cursos Nacionales Semipresenciales 
de ENEBA Nivel 1 y Nivel 2, con la pre 
inscripción hasta el lunes 24 de mayo a 
las 23:59 horas; y la siguiente modalidad 
de cursada, donde los trayectos formati-
vos estarán divididos en tres momentos:
Una fase online que consiste en centrali-
zar y homologar contenidos en una pla-
taforma virtual y que estará a cargo de 
tutores pertenecientes a cada una de las 
regiones.
Una fase presencial que se realizará en 
cada provincia o ciudad en donde haya 

una sede y estará a cargo de los directores 
provinciales y coordinadores de sede. 
Una evaluación nacional que implicará el 
cierre del ciclo lectivo, la obtención de la 
licencia ENEBA y la adquisición del ni-
vel correspondiente.
Preinscripción: 
Para realizar la preinscripción es necesa-

rio completar el formulario online 2021 
al que se puede acceder a través de la pá-
gina web de la Confederación Argentina 
de Básquetbol y también clickeando en 
el formulario del nivel en que se quieren 
inscribir.
Formulario de preinscripción de Nivel 1
Formulario de preinscripción de Nivel 2
Carga horaria estimada:
El Nivel 1 tendrá 20 módulos semanales 
con un total 160 hs teóricas y 72 hs pre-
senciales. 

La fase presencial tendrá un mínimo de 9 
encuentros de doble jornada.
El Nivel 2 tendrá 22 módulos semanales 
con un total de 176 hs y 92 hs presencia-
les. La fase presencial tendrá un mínimo 
de 12 encuentros de doble jornada.
Fecha de iniciación de los Cursos:
El ciclo lectivo se extenderá desde el mes 

de junio hasta el mes de diciembre de 
2021.
Apertura y cierre de inscripción: sábado 
8 al 25 de mayo.
Confirmación a través del pago del aran-
cel del curso o al menos de la 1ra cuo-
ta del hasta el domingo 30 de mayo de 
2021.
Envío de usuarios y contraseñas para ac-
ceder al Aula Virtual de ENEBA lunes 
31 de mayo.
Inicio de la fase online: comenzará el 

miércoles 2 de junio con material a dis-
posición en el Aula Virtual y una clase 
presentación en vivo.
Fase presencial: Teniendo en cuenta que 
la fase presencial dependerá de cada re-
gión o provincia, la misma se irá desarro-
llando en la medida de las posibilidades 
de la situación sanitaria del país. La idea 
primaria, es arrancar esta fase a partir del 
mes de julio, para que la fase online y la 
fase presencial transcurran de manera si-
multánea. El cronograma de encuentros 
presenciales lo fijarán los Directores Pro-
vinciales y será comunicado pertinente-
mente a través de la plataforma.
Evaluaciones Nacionales: la fecha para 
los exámenes nacionales de ambos nive-
les está prestablecida para el mes de di-
ciembre.
Exámenes recuperatorios: Los alumnos 
que no aprueben alguna de las fases del 
curso tendrán la posibilidad de rendir 
una segunda instancia evaluativa. En el 
caso de la fase online se fijará fecha, en 
cuanto a lo presencial se acordará fecha y 
lugar con el responsable regional.
Requisitos de preinscripción para el Ni-
vel 1
Tener estudios secundarios completos. 
Requisitos de preinscripción para el Ni-
vel 2
Tener licencia acreditada en el Padrón 
Nacional de Nivel 1

Viene de Pág. 19

Torneo Carlos “Tano”...

El equipo de O’Higgins, categoría C-20.

Federación Fueguina de Básquetbol

Curso de RCP y Primeros Auxilios
El martes 18 y jueves 19 de mayo en las instalaciones del Polideportivo Carlos Margalot, de 21.00 a 23.00 horas para ambas jornadas, la Dirección de 
Defensa Civil Municipal, dictó un ‘Curso de RCP y Primeros Auxilios’ que fue de carácter obligatorio para los árbitros y oficiales de mesa correspondien-
tes a la Federación de Básquetbol de Tierra del Fuego.

El equipo de Pingüino, categoría C-20.
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Tierra del Fuego.- Los funcionarios provinciales pudie-
ron exponer las diferentes obras deportivas que están 
en proceso de construcción, como las que ya están en 
funcionamiento y la importancia que esta gestión tiene 
para con el deporte y la juventud. Asimismo se dialo-
gó sobre las intenciones de la provincia, de realizar los 
Juegos de Invierno, los cuales estaban previstos con-
cretarse el año pasado, y por motivos sanitarios no se 
pudieron confirmar, pero siguen estando en carpeta de 
la Secretaría de Deportes, cuando el contexto de salud 
así lo permita.
Al respecto, el secretario de Deportes y Juventud; Car-
los Turdó detalló que: “Es importante recibir a Inés 
Arrondo en nuestra provincia y poder mostrar lo que 
estamos realizando en lo referido al deporte, exponer 
nuestros proyectos y hacia dónde queremos ir en lo que 
respecta a la actividad deportiva”.
Por su parte, la Secretaria; Inés Arrondo, valoró que: 
“Es mi primera vez en la provincia y me llevo una grata 
sorpresa de la infraestructura deportiva y de los pro-
yectos a futuro que tienen”. “Como ex deportista se 
la importancia de la actividad física en las personas y 
es por eso que promulgo la actividad desde mi área en 
todo el país, sabiendo que el deporte no solo lleva a una 
vida sana en lo físico, sino en muchas más planos de las 
personas y de las sociedades”, finalizó.
Estuvieron presentes los subsecretarios de Deportes de 
Nación y Provincia; Daniel Díaz y Gabriel Coto, res-
pectivamente, la ministra de Obras y Servicios Públicos; 
Gabriela Castillo y el secretario de Proyectos Integrado-
res del Hábitat de Gobierno; Pablo Driussi, y funciona-
rios de la Secretaría de Deportes.

Tolhuin.- El Intendente de la ciudad 
mediterránea manifestó su alegría por 

la visita de la Secretaria y el Subsecre-
tario nacional, donde manifestó que: 

“La verdad que Inés al tener en el alma 
vinculado el deporte y en el rango de 

secretaria es importante, ella conoce el 
deporte amateur y es en sí lo que desde 
el Municipio de la ciudad de Tolhuin ve-
nimos promoviendo, y pudimos acercar 
la propuesta de nuestros clubes, tanto 
de rugby como de fútbol y futsal, ya que 
es una linda oportunidad para nosotros 
que se propició por nuestro compañero 
Walter, como ya nos tiene acostumbra-
dos a compartir ideas de gestión y de 
trabajo en conjunto”.
En el encuentro se firmaron convenios 
para la implementación del “Programa 
Potenciar Deportes”, para promover el 
deporte en todo el territorio nacional a 
través de la asistencia de recursos y la 
capacitación de las personas que reú-
nen a la comunidad en torno al depor-
te, fortaleciendo proyectos deportivos 
barriales con equipamiento, formación 
y colaboración a través de un salario so-
cial complementario. Que sobre el acer-
camiento de los jóvenes en el deporte, 
Daniel Harrington agregó: “Siempre el 
deporte es un ámbito de organización 
social, es un lugar de contención para 
muchos pibes y pibas, nosotros vamos a 
acompañar siempre esta política y tener 
al Estado Nacional cerca nos permite 
diagramar, crecer y pensar a futuro”, fi-
nalizó.

Secretaría de Deportes de Nación

Inés Arrondo visitó Tierra del Fuego
El Gobernador; Gustavo Melella junto al secretario de Deportes y Juventud; Carlos Turdó, recibieron en Casa de Gobierno a la secretaria de Deportes 
de Nación; Inés Arrondo, que durante el encuentro dialogaron sobre la gestión deportiva realizada en estos dos últimos años y la importancia que tiene 
la actividad dentro de la población fueguina, sobre todo en el contexto epidemiológico actual.

El Gobernador; Gustavo Melella recibió a la Secretaria de Deportes de Nación, y detalló las obras deportivas 
en construcción y proyección.

Deportes de Nación en Tierra del Fuego

Daniel Harrington dialogó con Inés Arrondo
El Intendente; Daniel Harrington y la Secretaria de Gobierno; Nancy Jodurcha, participaron de la reunión con la Secretaria Nacional de Deportes; Inés 
Arrondo y el Subsecretario del área; Daniel Díaz, acompañando su visita a la Municipalidad de Ushuaia.

La ciudad de Tolhuin representada por el Intendente Daniel Harrington y la Secretaria de Gobierno; Nancy Jodurcha, acom-
pañaron la visita de la Secretaria Nacional de Deportes en Ushuaia. 
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Ushuaia.- En el salón de reuniones del 
edificio de los bloques políticos de la Le-
gislatura, el legislador; Emmanuel Tren-
tino (FORJA) se reunió con la Secretaría 
de Deportes de la Provincia; Inspección 
General de Justicia (IGJ) y referentes de 
la Dirección Provincial de Obras y Ser-
vicios Sanitarios (DPOSS); Dirección 
Provincial de Energía (DPE) y Camuzzi, 
entre otros, para tratar la Ley sancionada 
en septiembre pasado. La normativa pre-
vé un régimen tarifario especial específi-
co de servicios públicos para entidades 
deportivas sin fines de lucro cuyo objeto 
social sea específicamente deportivo en 
el ámbito de Tierra del Fuego. “La inten-
ción es ver y articular el programa para 
hacerlo más eficaz en cuanto al acceso a 
aquellos clubes que pueden y tienen in-
fraestructura para hacerse del beneficio”, 
explicó Trentino luego del encuentro. El 
Legislador calificó de “muy fructífero” el 
encuentro, y contó que acordaron “gene-

rar una ventanilla única, para que los clu-
bes vayan a la Secretaría de Deportes, les 
extiendan un certificado y así acceder a 
los servicios y la bonificación que se pre-
vé por Ley”, contó a Prensa Legislativa,  

Emmanuel Trentino, tras el encuentro 
con las instituciones y entes que intervie-
nen en la cuestión.
Trentino destacó que la Municipalidad de 
Ushuaia ya adhirió y comenzó a realizar 

“descuentos por inmobiliario y tasas y 
esto representa un gran beneficio porque 
los clubes están viviendo una etapa muy 
difícil y esto representa un rescate y una 
posibilidad latente de bonificar los servi-
cios que es un gran gasto operativo mes 
a mes”. “La Ley está reglamentada”, ase-
guró el Legislador del bloque de FOR-
JA, “a veces, para los clubes, se complica 
acceder por las certificaciones, por eso 
estamos buscando la manera de acompa-
ñarlos, es la intención de este Gobierno 
y estamos haciendo el seguimiento, espe-
ramos que Río Grande adhiera, no tengo 
dudas que será pronto”, se esperanzó.
Por último, explicó que la Ley, “no solo 
busca potenciar o ayudar a las institucio-
nes que ya tienen infraestructura, tam-
bién promueve la posibilidad que muchas 
más puedan acceder a una sede, a través 
de un contrato o con un terreno propio y 
a estos beneficios de bonificación: agua, 
luz, gas y tasas”, cerró.

Legislatura Provincial

Régimen Tarifario para Clubes Deportivos
La legislatura busca acompañar a las entidades deportivas para que puedan acceder a los beneficios tarifarios impuestos por Ley provincial N° 1324, 
sancionada el año pasado por la composición parlamentaria actual, donde participaron referentes de la Secretaría de Deportes de la Provincia; Inspec-
ción General de Justicia (IGJ) y referentes de la Dirección Provincial de Obras y Servicios Sanitarios (DPOSS); Dirección Provincial de Energía (DPE) 
y Camuzzi, entre otros. “La intención es ver y articular el programa para hacerlo más eficaz en cuanto al acceso a aquellos clubes que pueden y tienen 
infraestructura para hacerse del beneficio”, explicó Trentino luego del encuentro.

El Legislador Emmanuel Trentino busca mejorar la articulación para acceder a la 
Ley del Régimen Tarifario para Clubes Deportivos.

Río Grande.- Sobre la firma del convenio del Programa 
"Potenciar Deportes", el mismo permite potenciar nue-
vas iniciativas deportivas en los barrios y hacer hincapié 
en la capacitación de los profesionales del deporte. Asi-
mismo, apunta a impulsar proyectos deportivos de carác-
ter comunitario. 
El objetivo es trabajar articuladamente entre la Nación y 
los Municipios en la implementación del Programa Po-
tenciar Deporte, con el objetivo de fortalecer proyectos 
deportivos comunitarios, que son aquéllas iniciativas que 
surgen en la comunidad y se organizan en torno a la prác-
tica deportiva. 
También, durante el encuentro se firmó un acta com-
promiso para la adhesión al Plan Nacional para la Eli-
minación de las Violencias por Motivos de Género en 

el Deporte implementado por la Secretaría de Deportes 
Nacional en todo el país. 
En su alocución, el intendente Martín Perez expresó que 
"a pesar de la pandemia no nos detuvimos y decidimos 
seguir trabajando para planificar y pensar la política de-
portiva de la ciudad". 
Como ejemplo concreto citó el gimnasio de Deportes de 
Contacto y Artes Marciales que recorrió con la Secretaria 
de Deportes, Inés Arrondo. "Esta es una obra que viene 
a responder a una necesidad que tenían nuestras institu-
ciones deportivas para poder practicar en un lugar apro-
piado esos deportes que han crecido de manera constan-
te en nuestra ciudad". 
El Intendente se dirigó a los presentes y afirmó que "to-
dos ustedes representan el sentir de nuestra ciudad y el 

desafío de salir siempre adelante. Más allá de las dificul-
tades, desde que asumimos el deporte ha sido una prio-
ridad en nuestra gestión, por eso trabajamos para brin-
dar mayor infraestructura deportiva, y en acompañar a 
las instituciones deportivas que contienen a nuestros y 
nuestras jóvenes". 
Por su parte, la secretaria de Deportes de Nación, Inés 
Arrondo, expresó que "me alegra muchísimo estar acá 
compartiendo con tantos dirigentes y dirigentas. Ustedes 
son quienes están construyendo el deporte argentino to-
dos los días, y quienes ayudan todos los días a que nues-
tros jóvenes se pueden acercar al deporte y a que nos 
fortalezcamos como sociedad". 
Estuvieron presentes la secretaria de la Mujer, Género y 
Diversidad, Alejandra Arce, la legisladora Victoria Vuoto, 
el concejal Hugo Martínez, y medios de comunicación.

Martín Pérez firmó un convenio con Nación

El Municipio de Río Grande implementará el 
Programa Potenciar Deporte
El Intendente Martín Pérez firmó un convenio con la secretaria de Deportes de la Nación, Inés Arrondo, para implementar el Programa Potenciar De-
porte. Participaron más de 50 Confederaciones, Asociaciones, Clubes y Federaciones de la ciudad. Inés Arrondo fue declarado como "Huesped de Honor". 
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Río Grande.- Nazareno Pereyra, uno de los más desta-
cados ajedrecistas de la ciudad de Bariloche, ‘no se lo 
quiere perder’, ya que es para él una inmejorable oportu-
nidad de medirse con rivales de alto nivel, y se están pre-
parando de la mejor manera posible, y su familia lo está 
ayudando a juntar el dinero que necesita para concretar 
el largo viaje. Donde se lanzó una rifa con atractivos 
premios y el sorteo se efectuará el día 12 de junio vía fa-
cebook. El primer premio incluirá una picada completa 
y un Cheescake. El segundo será una Selva Negra acom-
pañada de un champagne, y habrá varios otros premios 
muy interesantes. El pago se puede realizar vía transfe-

rencia o efectivo. Cbu Sil: 0170258540000003700097. 
WhatsApp: 2944301053.
Además de los números que ya se encuentran a la venta, 
cualquier donación será bienvenida. Para ello, los intere-
sados tendrán que comunicarse con el propio Nazareno 
al teléfono 154-824340. 
Que en diálogo con el programa Deportes Seis, Pere-
yra señaló que: “En los últimos tiempos hubo mucha 
competencia virtual, pero la presencialidad es distinta 
y creo que es más motivador. Es por eso que espera-
mos con tantas ganas este torneo en Tierra del Fuego. 
Será una semana completa de competencia en el mes de 
julio donde irán grandes jugadores de toda la Argenti-
na. También habrá representantes de Chile, Colombia, 
Venezuela y Bolivia. Y el jugador estrella que estará 
presente es Alexei Shirov, que es nacido en Letonia y 
se nacionalizó español. Llegó a ser N° 3 del mundo”, 
finalizó.
Fuente: Deportes Seis (Bariloche)

Magistral de Ajedrez “Centenario Río Grande”

Nazareno Pereyra asistirá a la competencia
Un exigente certamen internacional de Ajedrez 
se realizará en el mes de julio en la ciudad de 
Río Grande, Tierra del Fuego en el “Magistral 
de Ajedrez Centenario de Río Grande”, y es muy 
probable que la competencia cuente con la pre-
sencia del barilochense.

Nazareno Pereyra, uno de los más destacados aje-
drecistas de Bariloche, y su por el ajedrez lo llevará 
hacia el “Fin del Mundo”.

Río Grande.- Este jueves la Secretaria de Deportes de la 
Nación, Inés Arrondo, junto al Intendente Martín Pérez, 
recorrieron los avances de la obra del nuevo  Gimnasio 
Municipal de Artes Marciales y Deportes de Contacto, la 
cual es llevada a cabo con financiamiento nacional y será 
el primer gimnasio de la provincia y la ciudad donde po-
drán realizarse estas disciplinas.  Asimismo, acompañaron 
el gerente de la Agencia Municipal de Deportes, Cultura 
y Juventud, Sebastián Bendaña, la secretaria de Planifica-
ción, Inversión y Servicios Públicos, Silvina Mónaco, y las 
legisladoras Laura Colazo y Victoria Vuoto. 
Al respecto, Arrondo expresó que “de parte del Gobierno 
nacional hay un compromiso asumido para que la ciudad 
de Río Grande cuente con espacios deportivos y ampliar 
así las posibilidades de acceder al deporte”. 
En este sentido, especificó que, en conjunto con el es-
fuerzo del Municipio, "se trabaja fuertemente para que el 
deporte de la ciudad siga creciendo”. 
Respecto al lugar que ocupa el deporte en las políticas del 
Gobierno nacional, Arrondo afirmó que se trata de una 
política de Estado. “Tenemos un presidente que cree en 
la importancia que tiene el deporte para el desarrollo hu-

mano”, y enfatizó en que “hoy tenemos que cuidarnos, 
seguir los protocolos con momentos de restricciones y re-
aperturas, porque lo principal es la cuestión sanitaria, pero 
seguimos fortaleciéndonos con obras como estas, cons-
truyendo infraestructura deportiva, para que el deporte 
llegue a la vida de los argentinos y argentinas”. 
Por su parte, el Intendente Martín Pérez, hizo hincapié en 
“la importancia del apoyo de un Gobierno nacional que, 
con mirada federal, entiende la necesidad del desarrollo 
deportivo a lo largo y ancho de todo el país”, y agradeció 
la visita de la Secretaria de Deportes a la ciudad, “quien 
nos acompaña en proyectos y hoy recorre con nosotros 
las obras que son tan importantes para los y las riogran-
denses”. 
“Este gimnasio es muy esperado por los vecinos y vecinas, 
por la cantidad de chicos y chicas que hacen este deporte, 
boxeo y artes marciales en general, y que, en este lugar, 
van a  poder practicar sus disciplinas", continuó el Jefe 
Comunal. 
Por último, señaló que “cada nuevo espacio deportivo que 
nace en nuestra ciudad es un lugar de contención y de-
sarrollo más que se suma para que tantos niños, niñas y 
jóvenes puedan desplegar todo su potencial y crecer en la 
disciplina que más les gusta”.

Inés Arrondo

“Con espacios municipales como este estamos 
construyendo juntos el deporte argentino”
Lo afirmó la secretaria de Deportes de la Nación, Inés Arrondo, quien en el marco de su visita a Río Grande, recorrió junto al intendente Martín Perez 
la obra del nuevo Gimnasio Municipal de Artes Marciales y Deportes de Contacto que se construye en el barrio de Chacra IV.
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Ushuaia.- Fueron sorteados, el pasado 18 de mayo, los 
créditos del programa Casa Propia para los cuales la 
Municipalidad de Ushuaia abrió la ventanilla única en 
las oficinas de la Secretaría de Hábitat y Ordenamien-
to Territorial, ubicada en el edificio de la calle Arturo 
Coronado. 
La subsecretaria de Vivienda Yanira Martínez destacó 
que “se inscribieron muchos vecinos y vecinas de la 
ciudad, alrededor de 600, tanto para los créditos para 
construcción como para refacción, y mediante el sorteo 
realizado por Lotería Nacional  que fue transmitido por 
la televisión pública, se definieron quienes resultaron 
beneficiados y los estaremos contactando para acompa-
ñarlos y avanzar”.
“Desde la Municipalidad convocamos a los vecinos a la 
Ventanilla Única que habilitamos para quienes querían 
inscribirse y quizás no tenían las herramientas en sus 
casas”, recordó Yanira Martínez. “El 35% de las ins-
cripciones se hizo en esta ventanilla y otros se anotaron 
por el link directo de Casa Propia que está en la página 
oficial del PROCREAR”, agregó.
“Fueron 600 familias de la ciudad las inscriptas y, a par-

tir de este sorteo, 150 fueron beneficiadas para acceder 
a créditos para la construcción de sus viviendas y mu-
chas otras para refacciones”, destacó la funcionaria.
Agregó que “estábamos esperando con mucha expecta-
tiva que se concrete la operatoria, que se realizó con mu-

cha rapidez y ejecutividad”.  Afirmó que “seguramente, 
en el segundo semestre saldrá otra posibilidad y de esta 
forma, año a año, se irán habilitando más cupos”.
“Ahora estamos en la etapa de contactarlos para ver en 
qué situación están sus lotes y apuntamos a que todos 
los vecinos, como los de la urbanización San Martín, 
puedan acceder a estos créditos”, dijo la Subsecretaria. 
Sobre los próximos pasos, Martínez afirmó que “se-
rán llamados por el Banco Hipotecario, ya  que debe-
rán presentar la totalidad de la documentación que fue 
declarada en las inscripciones e iniciarán el proceso de 
carpetas en el banco”.

MATERIALES & SERVICIOS Hace más de 60 años ajustando
los precios para la comunidadde Tierra del Fuego

Av. Belgrano 1450 - Tel./Fax (02964) 431087/504577

EVILLANO S.R.L.S

“Fueron 600 familias de la ciudad las inscriptas y, a partir de este sorteo, 150 fueron bene-
ficiadas para acceder a créditos para la construcción de sus viviendas y muchas otras para 
refacciones”, destacó la subsecretaria de Vivienda de la Municipalidad de Ushuaia, Yanira 
Martínez.

Dieron curso a 150 expedientes de los 600 inscrip-
tos en Ushuaia al programa Casa Propia.

Secretaría de Hábitat y Ordenamiento Territorial de Ushuaia:

Fueron sorteados los créditos Casa 
Propia para construcción y refacción

Para conversar sobre la organización de los festejos del Centenario

Senador Blanco se reunió con el
intendente de Río Grande Martín Pérez
El Senador Nacional por Tierra del Fuego, Pablo Daniel Blanco se 
reunió con el Intendente de Río Grande, Martín Pérez junto a autori-
dades locales y provinciales de la Unión Cívica Radical de la ciudad.

Río Grande.- Durante la reunión, 
conversaron sobre el calendario 
de actividades ligado a los próxi-
mos festejos del Centenario y se 
comprometió la UCR fueguina a 
participar de los mismos, ya que 
la ciudad fue fundada durante el 
gobierno de Hipólito Yrigoyen.
Asimismo acordaron poner en va-
lor el busto de Hipólito Yrigoyen 
repasaron juntos la planificación 
de los eventos que se desarrolla-
rán como motivo del centésimo 

aniversario de Río Grande.
“La reunión fue muy buena. El 
intendente recibió de buen grado 
nuestras inquietudes y sugeren-
cias. La UCR forma parte de la 
ciudad desde su mismo nacimien-
to y me parece muy bien que su 
participación en la organización 
y en los festejos quede garantiza-
da. Nos fuimos conformes con 
el gesto del intendente quien se 
mostró abierto a nuestra colabo-
ración”.

Durante la reunión, conversaron sobre el calendario de actividades ligado a los 
próximos festejos del Centenario y se comprometió la UCR fueguina a participar 
de los mismos.


